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Durante un año

Solchaga anuncia la suspensión de 
todas las notificaciones de 

revisión catastral
Madrid.— El ministro de Econo

mía y Hacienda, Carlos Solchaga, 
ha anunciado hoy que quedan sus
pendidas durante un año todas las 
noticias de revisión catastral y 
anuladas todas las que se han envia
do hasta ahora.

El ministro efectuó el anuncio en 
la rueda de prensa que celebró en la 
sede del Ministerio de Economía y 
Hacienda en la que explicó que esta 
decisión, con la que está de acuerdo 
el presidente del Gobierno, se há 
adoptado ante la inquietud social y 
el malestar que ha producido la 
revisión del catastro, en su opinión 
por falta de información.

Tras la dimisión de Margaret Thatcher

Major, encargado de formar
Gobierno

Incautados 
60 kilos 
de cocaína 
en Madrid

Madrid.— La Policía ha incau
tado 60 kilos de cocaína que habían 
sido introducidos en España por la 
red de narcotraficantes, desarticu
lada durante las dos últimas sema
nas, en dos operaciones policiales 

permitieron detener a Aperso
nas e intervenir otros 190 kilos de 
droga, valorada en 10.500 millones 
de pesetas.

^n portavoz déla Dirección 
general de la Policía explicó a Efe 
que los 60 kilos de cocaína, valora- 
osen unos 2.500 millones de pese

, estaban ocultos en huecos de las 
idfS de Un chalel de la localidad 
dnlena de Villanueva del Pardi- 

Pnii °kde hace dos semanas la 
"cía halló en un armario otros 50 

Kl|ogramos de la droga.
eocaín^u de los 60 kilogramos de 
decn. -a . P^'^o ser descubierto 
informé • 6 desc^rar con sistemas 
daS^ IOS documentos en 

cantea i erven'dos a los narcotrafi- 
630168 detenidos.
estas 'n'31 dC *a drog3 incautada en 
Colnm^T0065’ Procedente de 
mercad 13 hubiera alcanzado en el 
filones dF0 Un Valor dc 10-500

¡es de pesetas.— Efe.

El Gobierno ha adoptado esta 
decisión después de las reuniones 
que celebró ayer con el grupo parla
mentario socialista y el grupo 
municipal.

Carlos Solchaga reconoció que 
se han cometido errores en la revi
sión del catastro y dijo que “el pri
mer responsable de todo lo que ha 
pasado en esta materia soy yo, por 
lo que —agregó— no veo necesi
dad de pedir responsabilidades a los 
demás”.

“Me costaría decir, sin ponerme 
rojo, que me preocupa mucho una 
reprobación del señor Aznar”, aña
dió Solchaga preguntado por esta 
posibilidad.

Solchaga dijo que merece la pena 
rectificar en estos momentos y 
esperar un año, pero reafirmó el 
propósito del Gobierno de realizar 
una modificación del catastro para 
tener “un buen conocimiento de la 
riqueza inmobiliaria del país y 
contar con un catastro universal y 
próximo a los valores de mercado".

La suspensión durante un año de 
la revisión catastral permitirá, se
gún Solchaga, crear las condiciones 
objetivas para que esta modifica
ción “pueda ser entendida por la 
población y se disipen los temores 
que ha suscitado”.

Con la decisión adoptada por el 
Gobierno quedan anuladas todas 
las notificaciones de revisión catas
tral que se han enviado hasta ahora, 
y por tanto quedan sin efecto los 
recursos que han planteado los 
contribuyentes.

La revisión del catastro se reto
mará, dijo Solchaga, en la segunda 
parte de 1991.— Efe

Londres.— El ministro de Economía británico, John Major, nuevo líder 
del Partido Conservador, fue invitado hoy por la reina Isabel II a formar 
Gobierno, tras la dimisión, esta mañana, de Margaret Thatcher como 
primera ministra.

Major, que aceptó el encargo de la reina, se convirtió de esta forma en 
el primer ministro más joven del Reino Unido en el presente siglo.

John Major llegóal palacio de Buckingham a las 10,30de la mañana hora 
local (10,30 gmt), en el coche oficial del primer ministro que minutos antes 
había trasladado, por última vez, a Margaret Thatcher, hasta ese mismo 
lugar. •

En una ceremonia conocí da como “ el besamanos”, el hasta ese momen to 
ministro de Economía, recibió de la reina “el sello de primer ministro”, al 
mismo tiempo que le encargaba formar nuevo Gobierno.

Major salió hacia el palacio desde la residencia oficial del ministro de 
Economía en el 11 de Downing Street, para regresar más tarde al número 
10 de la misma calle, residencia oficial de los primeros ministros británi
cos.

Margaret Thatcher, que mantuvo hoy un último despacho con la reina 
durante 30 minutos, para presentarle su dimisión, había abandonado el 10 
de Downing Street, una hora antes, tras haber ocupado la vivienda durante 
11 años y medio.

Felipe González preside la reunión 
internacional de la Expo-92

Sevilla.- El presidente del Go
bierno, Felipe González, preside 
hoy la apertura oficial de la reunión 
internacional de países participan-

SEGOVIA Durante dos horas
estuvo cortada la carretera de

Segovia a San Rafael
Al atravesarse un camión en la calzada,

por causa de la nieve (Página 3)

El CIT acuerda integrarse 
en el Patronato Provincial de Turismo
Un segoviano cumple hoy los 100 años
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^ra ^solver la crisis del Golfo

pekín evitará votar a favor de la resolución de la ONU que

Pekín__pi • .
priores minislro dc Asuntos 
'n(iicó hnv C ln°’ Q'an Qichcn, 
dos unid'^anteS de viajar a Esta- 

Votarenhv/ su Pais evitará 
C°nsejo de s C Una rcso1 ución dcl 
bn'das QuP .egUr'dad de Naciones

Para lrmpl,ltlue el U8o de la 
Go|fo P reso|ver la crisis del

no Precisó si
J0 PermarL blna-c°mom¡em- 
a^ridad ad?6 dC* Consej° de 
^*60 0^ 'a de la 

tS,as P°r
uts- el ministro

implique el uso de la fuerza
chino respondió con un “yo no he 
dicho eso” a la posibilidad dcl veto, 
y con un “lo sabrán cuando vote” a 
la presumible abstención.

Antes dc partir dc Pekín, el di
plomático recordó la posición que 
hasta este momento ha mantenido 
China y que consiste en “agotar 
todas las posibilidades" para hallar 
una solución pacífica al conflicto 
creado tras la invasión iraquí dc 
Kuwait el pasado 2 de agosto.

El ministro subrayó que en esta 
ocasión “las acciones dc guerra 
deben ser evitadas”.

En lo que puede considerarse 
como primera indicación clara de 
las intenciones dc China sobre la 
previsible resolución que se plan
teará el Consejo de Seguridad 
mañana, jueves, en la que implíci
tamente se dará Iuz verde a la “solu
ción militar”, Qian descartó el uso 
dc la fuerza.

SHEVARDNADZE
VIAJO A NUEVA YORK

El ministro de Asuntos Exterio
res dc la URSS, Eduard Shcvard- 
nadzc, viajó hoy a Nueva York para

asistir a la sesión del Consejo de 
Seguridad de la ONU.

El viaje dcl jefe de la diplomacia 
soviética se produce tras la adver
tencia dcl presidente de la URSS, 
Mijail Gorbachov, a su colega ira
quí, Saddam Husscin, para que reti
re sus tropasdc Kuwai t y libere a los 
rehenes, porque de lo contrario el 
Consejo dc Seguridad pronunciará 
una “dura” resolución en su contra.

La URSS anunció ayqr que vota
rá a favor de una resolución que 
ponga un plazo fijo a Irak para que 
retire sus tropas y libere a los rehe
nes.—Efe.

tesen la Expo92, juntoal comisario 
Manuel Olivencia y el presidente 
del comité del Colegio de Comisa
rios, el austríaco Manfred Mautner 
Markhoff.

Esta es la cuarta vez que Felipe 
González visita la Expo, ya que 
anteriormente acompañó a prime
ros ministros o jefes de Estado, y la 
última vez, el pasado mes de mayo, 
lo hizo j unto a los Reyes de España.

En esta ocasión el presidente del 
Gobierno viaja a Sevilla para parti
cipar expresamente en un acto or
ganizativo de la Exposición Uni
versal.

Cosculluela 
inaugura 
53 kilómetros 
de autovía en 
Castilla y León

Valladolid.-- El ministro de 
Urbanismo y Obras Públicas, Ja
vier Sáenz Cosculluela, ha inaugu-
rado hoy tres nuevos tramos de au
tovía y dos variantes de población, 
que totalizan 53 kilómetros, en la 
comunidad de Castilla y León.

Las obras inauguradas afectan a 
la Autovía dc Castilla, en el tramo 
correspondiente a Quintana dcl 
Pucnte-Torqucmada, en la provin
cia de Falencia, de 17 kilómetros de 
longitud y con un presupuesto de 
2.700 millones dc pesetas.

La moda
de Invierno

CAZADORAS, JERSEIS, 
PLUMIFEROS, ABRIGOS, 
GABARDINAS, CAMISAS

Lotería de Navidad

Confecciones DIEZ
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Salud escolar
ESTACIONES

Hay noticias ante las que tenemos que experimentar dos sen
saciones, como ocurre con las referidas a la construcción de 
sendas terminales para autobuses en El Espinar y en Nava de la 
Asunción. Una sensación ha de ser de contento y satisfacción 
porque estas dos importantes localidades de la provincia, van a 
gozar de una instalación muy necesaria. La otra sensación, de 
desagrado al ver que en distintas localidades de la provincia van 
surgiendo, afortunadamente, este tipo de realizaciones, mien
tras que en la capital ya se ha dejado de hablar del tema, cuando 
en tiempos pasados se manejó mucho. Pero es que tenemos que 
repetir lo de siempre, y es que se nos suele escapar la fuerza por 
la boca, como dice la frase popular, pero no ponemos interés 
verdadero en seguir y perseguir temas que han de redundar en 
beneficio de la ciudad.

Con este estacionamiento de autobuses, caduco desde la 
época de su inauguración, nos vamos conformando, hasta que
darnos con un aspecto de tercermundistas, porque incluso en los 
pueblos se cuenta, y se va a contar, con estaciones de autobuses 
llenas de dignidad. Qué bueno sería todo ese espacio en super
ficie y b^jo ésta, para destinar a aparcamiento público de 
turismos, mientras la estación “de verdad” se ubicaba en otro 
lugar de la ciudad, más asequible a todos, más digna, y en 
resumen, que fuera una auténtica estación.

Ahí está el tema; como está también en el aire una ¡dea que 
era muy bonita y que nos gustaría pudiera realizarse no tardan
do mucho: Una terminal para vehículos de transporte en las in
mediaciones del polígono de Hontoria, con toda clase de servi
cios para los habituales usuarios. Y ya que estamos escribiendo 
sobre estaciones, ¿porqué no recordar esa asignatura pend ¡ente 
que es la del ferrocarril, compañera en tercermundismo del es
tacionamiento de autobuses?

SATSE, Sindicato de Enfermería

A propósito del Centenario
A la comisión de Castilla-León 

del IV Centenario de la muerte de 
San Juan de la Cruz —de la que 
formaba parte el señor alcalde de 
Segovia— la ha recibido el Papa en 
Roma y le ha dicho palabras que 
merecen meditarse.

“Sería imposible —ha dicho 
Juan Pablo II— entender a San 
Juan de la Cruz fuera de su fe viva, 
en la que ha condensado la profunda 
religiosidad de su tierra, la mirada 
contemplativa de sus gentes, la 
proverbial nobleza castellana que 
b usca si empre 1 a verdad y 1 a profesa 
con la llaneza de su lenguaje sobrio. 
...Hoy, en un momento de frecuen
tes ambigüedades, San Juan de la 
Cruz invita a ser buscadores de la 
verdad y peregrino de la fe, alienta 
a ser hombres y mujeres que pon
gan la verdad de Dios por encima de 
todo compromiso humano”.

Estas ambigüedades han mordi
do también en las gentes de nuestras 
tierras. La pasión por la verdad ha 
muerto en sus corazones. En bas
tantes hijos suyos se ha extinguido 
la fe o no se pone a Dios por encima 
de todo.

En esta Castilla que, a pesar del 
mucho folklore, está perdiendo su 
personalidad, resonará con fuerza, 
durante este centenario, el mensaje 
de San Juan de la Cruz, este “caste
llano universal” que no pretendió 
“servirá dos señores”, que, por don 
y gracia de Dios, pudo ver a través 
de su corazón puro y simple la her
mosura de Dios en la creación.

El Papa,altiempoquealudíaala 
vasta y profunda cultura de San 
Juan de la Cruz, se ha referido 
también al gran proyecto cultural 
“Las Edades del Hombre" de las 
diócesis castellano-leonesas. Las 
“Edades del Hombre” están mos
trando la unión de la fe cristiana y la 
vida del pueblo castellano-leonés 
en una de las culturas más origina
les del mundo. No es posible enten
der a San Juan de la Cruz fuera de 
esta cultura. Pero téngase muy en 
cuenta que el Santo de Fontiveros 
es hoy una de las pocas figuras 
capaces de alumbrar el camino de 
hombres y mujeres de cualquier 
parte de la tierra.

ANTONIO, 
Obispo de Segovia

Se ha presentado en el Parla
mento una proposición node ley 
para suprimir los certificados 
médicos escolares y remitir a 
cada colegio al centro de salud 
de su zona básica, donde el 
equipo de atención primaria se 
encargaría de practicar auténti
cos exámenes de salud y de 
asignarle a cada niño su “carti
lla de salud”.

Al margen de que prospere o 
no esta iniciativa parlamenta
ria, el simple sentido común nos 
dice que es por aquí por donde 
hay que caminar en Atención 
Primaria. Hay que acostumbrar 
y sobre todo educar al ciudada
no desde que nace, y esto sólo lo 
puede hacer un equipo de profe
sionales de la salud. Nunca se 
conseguirá con el trámite de 
pagarle dos o tres mil pesetas a 
un médico porque firme un cer
tificado que no certifica nada. 
Todo el mundo, especialmente 
las madres, saben de qué habla
mos

A nadie se le escapa tampoco 
el importante papel que puede 
jugar la Enfermería en el campo 
de la salud escolar. Los puntos 
sensibles de un cambio como 
este serían, además del control 
de las vacunaciones, la preven
ción de enfermedades mentales, 
la educación sexual que evite la 
actual tasa progresiva de emba
razos en adolescentes, la tan 
demandada salud bucodental, la 
prevención de los accidentes 
infantiles, de las anomalías del 
crecimiento, etcétera, etcétera. 
Como se puede ver sin demasia
do esfuerzo, la tarea es impor
tante, pero qué duda cabe que la 
salud escolar es el pilar de la 
salud de una sociedad desarro
llada. ¡Cuántos problemas, 
cuántos malentendidos se evi ta- 
rían en los hospitales! Podemos 
decir que, además, es una labor 
que se ha hurtado a los profesio
nales de la salud en tanto en 
cuanto, una vez desaparecido el 
riesgo de enfermedades infec
ciosas, especialmente de la tu
berculosis —que es para lo que 
se crearon los certificados a 
principios de siglo-, estos do
cumentos sólo han servido para 
financiar los gastos de los cole
gios profesionales de médicos. 
Si prospera la iniciativa parla
mentaria en cuestión, su futuro 
se verá ensombrecido por gra
ves problemas económicos que 
no serán beneficiosos para na-

die, pero que habrá inevitable
mente que asumir algún día.

En cualquier caso, todo esto 
no será posible si antes no se 
termina la red de Atención Pri
maria, objeto de múltiples pro
mesas por parte de la Adminis
tración que cabe esperar que se 
cumplan. Aunque si nos atene
mos a las estadísticas de cum- 
plimientos/incumplimientos de 
promesas, la probabilidad es 
casi nula. No obstante, cuando 
finalice y todos los centros de 
salud tengan sus puertas abier
tas y sus plantillas completas, 
habrá terminado sus trabajos la 
Comisión Parlamentaria de 
Expertos para diseñar una nue
va reforma general del sistema 
sanitario.

Es decir, cuando haya acaba
do una, empezaremos otra que 
tampoco nadie sabrá cómo aca
bará.

Con la actual crisis mundial 
de sistemas sanitarios —ningu
no ha funcionado-, resul ta difí
cil adivinar por cuál se pronun
ciarán los expertos de la citada 
comisión, presidida para más 
señas por el prestigioso econo
mista Fernando Abril Marto- 
rell. Lo que sí se sabe es que será 
la reforma del sistema de pres
taciones, abandonando la idea 
de dar todo a todo el mundo. Los 
economistas, a la vista de los 
avances en la tecnología sanita
ria, y el envejecimiento de la 
población, han predicho que tal

cosa es económicamente impo
sible, en definitiva, una utopía.

Muchas cosas quedarán fue
ra. Por supuesto, apenas habrá 
cambios en lo que actualmente 
se disfruta como beneficiario de 
la Seguridad Social, pero sí en 
todo lo que está por venir en la 
frontera del año 2000. Los tras
plantes, los tratamientos genéti
cos, hormonales, la elección del 
sexo de los hijos o la fecunda
ción in vi tro, por poner ejem
plos que ya son realidad y los 
que son para un próximo futuro, 
han abierto posibilidades in
mensas a la Medicina... y a los 
pacientes que, vistos desde 
Hacienda, son poco menos que 
insaciables sanitariamente ha
blando. La expresión “Cuanto 
más les das, más quieren”, re
sumiría perfectamente su forma 
de pensar.

Mientras tanto, la salud esco
lar, la de nuestros hijos, sigue 
pendiente de un debate parla
mentario que ponga las cosas en 
su sitio. No debe ser tan difícil 
que los ministeriosdeSanidady 
Educación se pongan de acuer
do para resolver esta deuda 
pendiente de la reforma sanita
ria. Un olvido que, por mucha 
voluntad que ahora se quisiera 
poner, costará recuperar y poner 
al día a pesar de la indudable 
buena voluntad de los profesio
nales de la salud para acometer 
cualquier cambio que suponga 
una mejora para el sistema.

Los gastos se disparan en NAVIDAD...

Adelante sus compras y prepare el congelador

*** LA O.M.I.C. LE DESEA FELICES FIESTAS 
SIN GRANDES SOBRESALTOS ECONOMICOS 
Oficina Municipal de Información al Consumidor

EXCMO. AYUNTAMIEN'TO DE SEGOVIA

BANQUETES DE BODA personalizados

Una única celebración: la suya. En con
fortables y acogedores salones y con 
la garantía de la buena cocina del chef 
Tomás Urrialde.

Dirección y reservas: Hotel Los Arcos.
P." Ezequiel González, 24 - Tel. 43 74 62.

LOS ARCOS
Hotel ****Segovia

Los textos para la sección CARTAS DE LOS LECTORES debe
rán tener un máximo de treinta líneas, a máquina y por una 

sola cara. Se Identificarán con el nombre y apellidos, DNI, 
domicilio y teléfono. La Dirección, se reserva la opción de 

publicación o de extracto cuando lo considere oportuno.

AMUEBLA TU CASA
✓ DORMITORIO DE MATRIMONIO 

CON ARMARIO DE 4 PUERTAS.
✓ DORMITORIO INDIVIDUAL 

CON ARMARIO DE 2 PUERTAS.
I ✓ SOFA 3 PLAZAS.
✓ SOFA 2 PLAZAS.
✓ LIBRERIA DE 2.40 m.
✓ MESA DE COMEDOR PARA 6.
✓ MESA DE FUMADOR DE CENTRO.
✓ MESA DE FUMADOR DE RINCON.
✓ 6 SILLAS DE COMEDOR.
✓ TAQUILLON DE ENTRADA 

CON ESPEJO Y PERCHA.
✓ SOMIERES
✓ LIBRERIA PARA CUARTO 

DE ESTAR DE 1.50 m.
✓ SOFA NIDO CON UNA CAMA 

DE 1 40 m. 0 UNA MESA 
EXTENSIBLE CON 4 SILLAS.

POR SOLO 385.000 PTS.
MUEBLES LOPEZ

(AREVALO)

MAS INFORMACION: TEL. 918-300262

INMOBILIARIA CONSTRUCTORA 

tx, GOMEZ Y GOMEZ, S.A. 
PROMUEVE Y CONSTRUYE EL EDIFICIO 

EL ROMERO
EN LA CALLE DEL ROMERO • EXCELENTES VISTAS • 2 Y 300^’ 

TORIOS • PLAZA DE GARAJE • CON LA MEJOR CALIDAD DE GU 

TRUCCION Y LAS MAXIMAS FACILIDADES
INFORMACION: C/SAN VICENTE FERRER, 4. Telf 4248^

INDUSTRIAS NUNEZ
Ladreda, 16-Tel. 43 09 00

M.C.D. 2022
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Durante dos horas

La N-603 permaneció cortada al 
tráfico al cruzarse un camión en

la calzada
Las persistentes precipitaciones 

de nieve en la capital y varios pun
tos de la provincia han provocado 
los primeros problemas de tráfico. 
Ayer por la tarde, durante dos ho
ras, estuvo interrumpida la circula
ción de vehículos por la carretera 
N-603, entre San Rafael y Segovia, 
debido a que un camión se cruzó en 
la calzada a la altura del cruce de 
Ortigosa del Monte, en el kilómetro 
79. Otros camiones y automóviles 
también tuvieron dificultades y 
permanecieron en los arcenes de la 
carretera, sobre todo a la altura de 
“El Portachuelo”.

Según ha informado el servicio 
de carreteras del Ministerio de 
Obras Públicas y Urbanismo 
(MOPU), sobre las 19.30 horas, 
momentos después de que comen
zara a nevar, un camión que circu
laba por la N-603 en dirección 
Segovia patinó y se quedó cruzado 
en las proximidades del cruce de 
Ortigosa del Monte. El tráfico estu
vo interrumpido hasta las 21,30 ho-

Nuevo canónigo 
de la catedral

En una ceremonia desarrollada 
con el ritual establecido para el 
caso, el obispo de la diócesis ha 
investido como nuevo canon igo del 
cabildo catedralicio a Benedicto 
Cuesta Polo, natural de Veganzo- 
nes, quien en los últimos años ha 
estado encargado de la parroquia de 
Torreiglesias, alternando como 
profesor y como delegado diocesa
no en el Patrimonio Artístico y 
Cultural.

Benedicto Cuesta ha permaneci
do durante cerca de 30 años en 
Nuevo Méjico, dedicado a las pa
rroquias y a la enseñanza.

AL AIRE 
DE LA CALLE

POEMAS Á SEPULVEDA
YALDURATON

aniel-Jesús Martínez Pérez, 
J^la burgalés, ha publicado en la 
tit^13 dcl “Diario de Burgos" 

Jada ‘‘Burgense DB", en su 
defrIOn de Letras, tres páginas 

icadas a Sepúl veda y otras tres a 
o del Duratón y ermita de

•utos. En estas páginas se 

nezUp-n P060135 del citado Martí- 
asner^62’ dedicados a diversos 
délas f5 dc *a v'"a sepulvedana y 
comn 3mosas Hoces del Duratón, 
reali» a|simismo varias fotografías 
Pedm a3S POr e* lambién burgalés 
redro Antonio. 6 

ras y algunos vehículos que llega
ban a Segovia por la autopista fue
ron desviados para salir hacia Villa- 
castín. El gran atasco impidió que 
las máquinas quitanieves llegaran 
con rapidez, hasta el punto de que 
los funcionarios del MOPU iban a 
pie delante de estas apartando los 
coches. Sobre las 22,00 horas, la 
carretera estaba totalmente limpia, 
aunque se la trató con sal hasta las 
2,00 horas de la madrugada de hoy, 
trabajo que se ha iniciado a las 6,00 
de la mañana. Losequiposque tiene 
el MOPU en la N-603 se reforzaron 
con los de otras carreteras naciona
les, pues la precipitación de nieve 
fue rápida. El camión fue retirado 
por una grúa, lo que permitió des
bloquear la carretera. Aunque esta 
mañana han vuelto a aparecer lige
ras precipitaciones dc nieve, las 
carreteras estaban limpias, pero 
debido a la intensa niebla hay peli
gro para circular por ellas. En la 
capital, donde ha nevado ligera
mente, la mínima, a primeras horas, 
era de cero grados, mientras que en 
el puerto de Navacerrada se ha 
registrado una mínima de cinco 
grados bajo cero.

Por lo que respecta a las carrete
ras gestionadas por la Junta de 
Castilla y León, esta mañana se 
encontraban con cadenas los puer
tos de Cotos y Navafría, en la pro
vincia de Segovia, y los de Morcue- 
ra y Canencia, en Madrid. Por el 
puerto de Navacerrada se podía 
circular con normalidad, aunque 
había niebla y placas de hielo.

SUCESOS

Cuatro heridos 
en accidentes 
de tráfico

Cuatro personas resultaron heri
das ayer de carácter leve en un 
espectacular accidente en el que se 
vieron implicados cuatro vehícu
los.

El accidente ocurrió en término 
de Nava de la Asunción cuando un 
turismo colisionó con otro turismo 
y posteriormente con una furgoneta 
y un furgón. Resultaron heridos 
leves los conductores dc los dos 
turismos y los ocupantes dc uno de 
ellos.

A
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SEMINARIO DE ANIMACION 
SOCIO CULTURAL

Impartido por Empresa GRUPO SEIS ANIMACION

Destinado a Profesionales y colaboradores del Campo 
Social y Cultural, especialmente en el ámbito Rural.

Lugar de celebración: HOTEL ACUEDUCTO.
Fechas: 15 y 16 diciembre (mañana y tarde).
Plazo de inscripción: 1 al 5 diciembre.

Interesados enviar Currículum Vitae cu 
Apartado de Correos, n.° 410 - SEGOVIA.

III Jornadas sobre el Paisaje

La degradación de los bosques y 
la política agraria del MAPA

fueron analizadas ayer

' PEÑALOSA

Un momento del coloquio con el director provincial de Agricultura

Las consecuencias que el desa- 
rrolloy la intervención humana han 
tenido para las masas forestales de 
la Península Ibérica fueron analiza
das ayer al comienzo del segundo 
día de las Jornadas sobre el Paisaje 
que se están celebrando en la Aca
demia de San Quirce. Esta segunda 
jornada estuvo dedicada al análisis 
de los aspectos agrícola forestalesy 
contó con la presencia del secreta
rio general de leona, del director 
provincial de Agricultura y de un 
miembro de la Estación Agrícola 
Experimental de León.

Valentín Gómez Sanz, profesor 
de Ecología de la Escuela de Inge
niería Técnica Forestal de Madrid, 
se refirió a los cambios cuantitati
vos y cualitativos que han sufrido 
las masas forestales de la Península 
Ibérica debido a la acción humana. 
No sólo han disminuido notable
mente las masas arboladas de la 
Península, sino que ha cambiado su 
composición. “Si esas masas esta
ban compuestas en un 80 por ciento 
porfrondosasycitodatosdel profe
sor Ceballos, ahora ese porcentaje 
se ha reducido al 52 por ciento. En 
cambio, las coníferasque ocupaban 
sólo un 10 por ciento han aumenta
do hasta el 42 por ciento”.

La pérdida de diversidad bioló
gica y el aumento de los productos 
de desecho, consecuencia de la 
ineficacia en la utilización de los 
recursos naturales son el resultado 
de la intervención humana. Ello 
I leva consi go pérdidas de equi 1 ibrio 

en los ecosistemas, pérdida de valo
res naturales y paisajísticos y de 
productividad de los suelos.

Tras abogar por una mayor con- • 
cienciación social, una mayor in
vestigación y una legislación ade
cuada que evite el deterioro en los 
bosques, se refirió a dos ejemplos 
concretos de alteración en masas 
forestales, una reversible y otra 
irreversible.

Como ejemplo de alteración re
cuperable puso la situación de la 
parte inferior de los pinares de 
Navafría y Valsaín. “Aquí había

PEÑALOSA

Valentín Gómez Sanz

masas antiguas de rebollo, “quer- 
cus pirenaica”, que la acción huma
na eliminó y que el pino ha tomado 
como suyas. Si la actuación huma
na lo permite, en el futuro las masas 
dc rebollo van a brotar en el soto- 
bosque del pinar y desplazarán otra 
vez al pino”.

Como ejemplo irreversible, citó 
el deterioro de la garriga mediterrá
nea, prácticamente imposible de 

restaurar.

AGRICULTURA 
Y MEDIO AMBIENTE

José Antonio Errejón, secretario 
general de leona, hizo un somero 
análisis de la política agrícola y 
forestal dcl Ministerio de Agricul
tura en relación con el título genéri
co dc las Jornadas: desarrollo y 
conservación dcl medio ambiente.

Según sus palabras, no encontra
mos en un momento de tránsito de 
un modelo dc desarrollo agrario 
heredero de la revolución verde a 
un modelo caracterizado por la 
implcmcntación de los rasgos dc la 
revolución biotccnológica. Afirmó 
que ya se han hecho realidad algu
nas medidas encaminadas a compa- 
tibilizar los objetivos dc la conser

vación del medio ambiente con los 
del desarrollo agrario y autoabaste- 
cimiento alimentario.

“Esas medidas políticas son en 
algún caso embrionarias y en otros 
casos realidades como son las que 
intentan estimular las prácticas 
agrarias compatibles con la conser
vación del medioambiente, la ex
tensión y el abandono de tierras. En 
estos momentos se trabaja en un 
proyecto de unificación de esas tres 
medidas que debe rendir frutos 
superiores a los que hasta ahora ha 
dado en estos dos años escasos de 
aplicación”.

Sus palabras fueron contestadas 
durante el coloquio por quienes 
consideran que hay una grandistan- 
cia entre la teoría y la realidad de la 
situación agraria y forestal españo
la. La mayoría de las intervencio
nes del público pusieron de mani
fiesto la escasez de ordenación de 
recursos naturales.

NO A LA QUEMA 
DE RASTROJOS

La intervención del director pro
vincial de Agricultura, Angel Ba
llesteros se centró en la polémica 
existente en torno a la quema de 
rastrojos, una práctica reciente que 
daña la flora y la fauna y que, fuera 
de control, puede llegar a producir 
importantes incendios. Tras dejar 
clara su postura contraria a esta 
práctica, “para la que hoy en día no 
existe justificación", aportó solu
ciones y alternativas de tipo mecá
nico y químico.

La tercera de las ponencias del 
día estuvo dedicada a las interac
ciones entre la explotación de la 
propiedad comunal y la conserva
ción del paisaje en un área concreta: 
la zona montañosa del occidente de 
la provincia de León. Estuvo a car
go de un representante de la Esta
ción Agrícola Forestal de la citada 
provincia.

ORDENACION 
DEL TERRITORIO

“La protección Jurídica del Pai
saje y la Ordenación dcl Terri torio” 
será el tema de la conferencia de 
esta tarde que estará a cargo de 
Fernando Fuertes Bodelón, doctor 
en Derecho. Ecodesarrol lo y Legis
lación y la importancia del paisaje 
en el proyecto urbano, serán algu
nas dc las cuestiones a analizar en 
las ponencias.

A. T.
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AGENDA MEUHTAIO DE SEMVIi-.
DECIA HACE 50 AÑOS

DE LO QUE TENDRAN QUE PRIVARSE LOS INGLESES

CALENDARIO EXPOSICIONES CULTOS

PARA MAÑANA

Jueves 29 de noviembre

GOMEZ SANTOS 
EN EL TORREON 

DELOZOYA

Van 333 días; faltan 32
Sol: De 8,16 a 17,50 horas

SANTORAL

Santos: Saturnino, Bernardo y 
Demetrio.

PENSAMIENTO

“La lógica es buena en los razo
namientos, pero en la vida no sirve 
para nada”. (Remy de Courmont).

^.FARMACIAS 3

DE GUARDIA

Gallego Llaguno. Juan Bravo, 
31.

Las farmacias de guardia loestán 
desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

El viernes próximo, día 30, el 
pintor segoviano Manuel Gómez 
Santos va a inaugurar una amplia 
muestra de su arte en la sala-sótano 
del Torreón de Lozoya. El artista ha 
preparado con todo cariño esta 
exposición, dado que hace ya ocho 
años que no ofrecía sus produccio
nes pictóricas en Segovia. La expo
sición quedará abierta hasta el día 
16 del próximo diciembre.

La temática en la que se ha cen
trado Gómez Santos es, mayorita- 
riamente, el paisaje, cuyo color y 
cuya luz domina gracias al intenso 
y detenido trabajo durante largos 
años de entrega a la pintura.

REGISTRO CIVJL

I 20.283 |

EL TIEMPO

En Segovia

Se han hecho las siguientes ins
cripciones:

Nacimientos: Eva Sanz Alvaro, 
hija de César Luis y María del Pilar; 
Mónica Amorín Torquemada, de 
Alberto y María Magdalena; Juan 
González Móntatelo, de Juan Anto
nio y María Belén; Héctor Cerezo 
García, de Luis y Asunción; Jesús 
Navarro Heredia, de Jesús y María 
Consuelo; Pedro Cristóbal Bocos, 
de Pedro y María Anunciación.

Defunciones: Teófilo Llórente 
de Pablos, de 90 años; Santos Vic
toriano González Martín, de 65; 
José Antonio Alvarez Sánchez, de 
52.

Matrimonios: Marek-Robert 
Oleksiak Sek con Ludmila-Teresa 
Jasiezek Wychorska; Raúl Herrero 
Maroto con Elena Jiménez López; 
José Miguel de Andrés Tapias con 
María Mercedes Rodríguez Her
nández.

NOVENA
A LA INMACULADA 

EN LOS PP. FRANCISCANOS

El próximo viernes, día 30, dará 
comienzo, en la iglesia de Padres 
Franciscanos, la novena en honor 
de la Inmaculada Concepción. 
Todos los días, a las 7 de la tarde, 
rosario y ejercicio de la novena; a 
las 7,30, misa con homilía.

APERTURA DEL CURSO 
DE ACCION CATOLICA

Mañana, jueves, a las seis y 
media de la tarde, tendrá lugar en el 
convento de MM. Reparadoras, el 
acto de apertura de Acción Católi
ca. Será dirigido por M. Antonio 
Palenzuela, obispo de la diócesis, 
quien a las siete y media oficiará la 
Eucaristía acompañado por el con
siliario del movimiento, Alfonso 
Frcchel, en la capilla del convento. 
Se ruega a las militantes la puntual 
asistencia y se invita a todas las 
personas que deseen asistir.

TRIDUO A SANTA BARBARA

Durante los próximos días 30 de 
noviembre, 1 y 2 de diciembre, se 
celebrará el triduo a Santa Bárbara, 
en la iglesia de San Miguel, organi
zado por la Asociación de Señoras 
de Santa Bárbara de los Artilleros. 
Los cultos comenzarán a las 8 de la 
noche, con misa y triduo.

ENSEÑANZA

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 672,8 m/m.
Viento del O.
Temperatura máxima: 4,6°

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 673,5 m/m.
Viento del O.
Temperatura mínima: —0,4°
Lluvia recogida: 3 litros m2
Temperatura a las 8: 0,3°

HERMANDAD 
X DE DONANTES 

* DESANGRE

SEMANA
DEL 19 AL 24 

DE NOVIEMBRE
Donaciones Reservas
efectuadas Banco de

en la semana Sangre en el
anterior día de hoy

Unidades Unidades
de sangre de sangre

CURSOS PARA MONITORES 
DE TIEMPO LIBRE

El Centro Regional de Anima
ción Juvenil y Tiempo Libre de la 
Junta de Castilla y León, convoca 
durante el próximo mes de diciem
bre, seis cursos monográficos diri
gidos a monitores y coordinadores 
de Tiempo Libre q ue versarán sobre 
los siguientes temas: 1, Técnicas 
básicas para Educación Medio- 
Ambiente. 2, Educación para la 
Salud y Primeros Auxilios. 3, As
tronomía. 4, Marginación y Tiem
po Libre. 5, Expresión y creativi-

Predicción del tiempo para el 
día y las 24 horas siguientes: Te
léfono 442607.

CINE

Sala Miró, descanso.
Sala Zuloaga, 7,45 y 10,45: 

“Nunca fuimos ángeles”.

O* 22 0 + 17
0- 15 0- 3
A + 48 A 27

A- 8 A- 6
B* 3 B* 3
B- — B- 1
AB * 1 AB4 8
AB - — AB- 2

Total 97 Total 67

TRAUMATOLOGIA OCCIDENTAL 
Y TRADICIONAL CHINA

TECNICAS MANGALES PARA TRATAMIENTOS DE
DOLORES CERVICALES, DORSALES Y LUMBARES 

ESGUINCES, LESIONES DEPORTIVAS Y ARTICULARES

Dra. M? CRUZ CIRIA MATILLA y Dn FANG CUN ZHONG 

de la Academia de Medicina Tradicional china de Pekín 

CONSULTA PREVIA PETICION HORA
C/ Canalejas NQ 3, 2Q izda. Telf. 911 44 30 6 2 40001 SEGOVIA

Londres.— El ministro de Alimentación de la Gran Bretaña ha 
pronunciado hoy un discurso en el que ha afirmado principalmente 
que Inglaterra entra en el segundo invierno de la guerra con 
confianza en sus aprovisionamientos. Me veo obligado a decir que 
durante la guerra todos los ingleses habrán de cambiar de costum
bres.

El pueblo goza de un nivel de vida más elevado que el de 
cualquiera otra nación, que nadie podrá mantener en tiempo de 
guerra. Son necesarios los barcos frigoríficos para exigencias 
propias de la defensa nacional. También es posible que no podamos 
conceder sitio para traer tanta carne como se importaba. Las 
manzanas, los albaricoques, la uva, los plátanos, etc., no son 
necesarios para la vida de una nación beligerante. Por lo tanto, 
habrán de desaparecer temporalmente de nuestras mesas.—Efe.

dad. 6, Técnicas de Comunicación 
y Difusión.

Los tres primeros cursos se des
arrollarán en el albergue juvenil de 
Arbejal (Falencia), entre los días 17 
y 21 de diciembre de 1990. Los tres 
últimos se desarrollarán en Falen
cia capital, entre los días 26 y 29 de 
diciembre de 1990.

El número de plazas convocadas 
es de 27 por curso, para toda la 
Comunidad de Castilla y León, y las 
mismas podrán ser completadas 
por aquellos jóvenes de nuestra 
región que sin poseer el título exigi
do, estén a la espera de realizar el 
curso correspondiente.

Para una mayor información los 
jóvenes interesados habrán de diri
girse a la Oficina de Información

Juvenil de la Junta en nuestra pro
vincia., C/ Daoiz, 10, bajo, Sego
via, en donde se procederá igual
mente a la inscripción de los parti
cipantes.

AVISOS

OBRAS EN CENTROS 
DE ENSEÑANZA

La Dirección Provincial de Edu
cación y Ciencia anuncia la realiza
ción de obrasen el I.F. P.“Ezequiel 
González” de Segovia y en el I. B. 
de El Espinar. Proyectos y condi
ciones, en la mencionada delega
ción (plaza Colmenares, 2).

PROGRAME SU BANQUETE
Teléfono 44.08.36 

EL NOBLE ESTILO DE SEOOVIA

OPOSICIONES
Publicamos semanalmente cuantas oposiciones se 
convocan en Castilla-León y en el resto de España. 

Suscríbase cuanto antes.
SEMANARIO DEL OPOSITOR

Alcántara, 49 — Teléfono (91) 401 91 60
28006 MADRID

SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS
SEGOVIA, CUNA ARTILLERA (I)
Este año se cumplieron 226 años de la fundación en 

Segovia de la Academia de Artillería que, el próximo 4 de 
diciembre, celebrará la fiesta de Santa Bárbara, Patrona del 
Arma. Recordamos hoy el uniforme de aquellos cadetes del 
siglo XVIII. Vestían casaca azul turquí, solapas, chaleco y 
calzón también azules, con las vueltas y el collarín rojo; en 
el cuello una bomba a cada lado y, en los hombros, charretera 
de oro con borla, sombrero con galón de oro mosquetero, 
correajes de terciopelo y cartuchera con las reales armas 
bordadas. Completaba el atuendo con espadín traído expre
samente de Nápoles. Así iban por las calles segovianas 
aquellos cadetes y, desde entonces, con distintos cambios 
en su uniforme, su presencia ha sido constante en esta 
ciudad que se honra en ser "cuna artillera".

Relojería - Joyería BARRIO
Fundada en 1870

MAS DE UN SIGLO SIRVIENDO A SEGOVIA
PLAZA MAYOR, 6 * PUENTE MUERTE Y VIDA, 14
Conozca nuestro nuevo establecimiento en Puente Muerte y Vida, 14, y 
la extraordinaria exposición de relojes, joyas y obras de arte y decoración

M.C.D. 2022
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El CIT ha acordado su ingreso 
en el nuevo Patronato 
Provincial de Turismo .

El Centro de Iniciativas Turísti
cas (CIT) de Segovia ha acordado 
ingresar en el Patronato Provincial 
de Turismo, constituido reciente
mente, según se aprobó ayer en el 
transcurso de una asamblea de so
cios. Fuentes del CIT han señalado 
a este periódico que la creación del 
Patronato había sido un requeri
miento constante , desde hace tres 
años, por parte del CIT. “Nos felici
tamos —han indicado las mismas 
fuentes- por la citada constitución 
y porque se hayan atendido nuestras 
reivindicaciones antes de ingre
sar”.

Como informamos en su mo
mento, responsables del CIT man
tuvieron reuniones con el actual 
presidente del Patronato, Javier 
Reguera García, titular de la Dipu
tación Provincial, para que se inclu
yeran en los estatutos algunos as
pectos que el CIT consideraba 
importantes, como la contratación 
de un gerente experto en turismo. 
“Esteerauntema—han añadido las 
fuentes del CIT— que los estatutos 
parecían soslayar".

Aunque no va a ser nunca una 
causa que condicione el ingreso del

ACTIVIDADES SINDICALES

MAÑANA, REUNION 
INFORMATIVA DE ANPE

. ANPE-Sindicato Independiente, 
invita a todos los profesores de 
EGB y EE.MM. a una reunión in
formativa para la “Presentación de 
la candidatura’’ y “Exposición del 
programa’’, mañana día 29 a las 
7,30 de la tarde, en el salón de actos 
de la Caja de Ahorros y M. de P. de 
Segovia, C. Carmen, 2.

COMUNICADO PUBLICO 

decsif-enseñanza
Ante la problemática generada

Mañana y pasado

Segovia, sede de la Coordinadora 
Técnica de Transporte por Cable

Segovia va a ser sede de la XVI 
«eumón del Grupo de Trabajo para 
^ Coordinación Técnica de los 
q nsP°rles por Cable durante la 

la asamblea general delatado grupo.
un ¡nfdicha asamblea se conocerá 
Cq  n ?rme sobre los trabajos del 
enm'16 ^uroPeo de Normalización 

atería de transporte por cable y 
mecáani^C°mÍSÍÓn de remontes 

se kSÍSl.entes a *a reunión, que 
SeonvC en e* hotel Puerta de 

vititaMn mañana Y pasado, 
•nstahn- C de los días las 
de La p  ’^^de I a estación de esquí 

de '^^^ánunaexpo- 
'avernalesP^60108 116 eslac'ones

Unas gotas de tu sangre 
Pueden devolver la sonrisa 
a un niño, la felicidad 
a una familia.

¡Hazte donante de sangre!

CITen el Patronato, este organismo 
mantiene la idea que la representa
ción de los empresarios debe ser 
sólo una y a través del sector de 
hostelería, no como ahora donde 
hay un representante de la Federa
ción Empresarial Segoviana (FES) 
y otro de la Agrupación de Indus
triales y Hosteleros Segovianos 
(AIHS).

Por otro lado, en la asamblea del 
CIT se renovaron diversos cargos 
de su junta directiva, que queda 
constituida de la siguiente forma: 
presidente, Julio Moreno Martín, 
alcalde de Pradeña; vicepresidenta, 
Dolores Loranca; secretario, Igna
cio Tapia y tesorero, Julián Duque. 
Como vocales figuran representan
tes de las corporaciones locales de 
Riaza, La Granja, Santa M* de Nie
va y Cerezo, además de los socios 
Juan Manuel Conde, Glicerio Hol- 
gueras, Eduardo Alonso Millet y 
Paloma Alvarez Sierra. Entre otras 
actividades previstas para el mes de 
diciembre, el CIT asistirá al nuevo 
Salón Internacional de Turismo 
Mediterráneo, que se celebrará en 
Barcelona, entre los días 1 y 4.

por el nuevo sistema de concurso 
general de traslados para el profe
sorado de EGB, CSIF denuncia la 
brevedad del plazo de solicitud se
ñalado en la O.M. de 17 de octubre, 
dado el retraso en la información 
recibida, la confusión creada por 
las nuevas normas y la dificultad 
para reunir la documentación y 
certificaciones necesarias, todo lo 
cual puede generar errores de difíci I 
solución posterior. Por ello, CSIF 
ha solicitado a la Administración la 
ampliación de plazo de petición 
para participar en el mencionado 
concurso general de traslados de 
EGB.

En4a excursión a La Pinilla par
ticiparán el delegado territorial de 
la Junta, Víctor Martín Fernández y 
el director general de Transportes 
de la Junta, José Julián Giménez 
Arribas.

Los participantes llegarán maña
na a Segovia y será después del 
almuerzo cuando celebren la asam
blea. En ella se conocerán además 
las propuestas recibidas por las 
di ferentes comunidades autónomas 
sobre explotación, construcción y 
fabricación de teleféricos, un infor
me sobre la directiva de la CE refe
rente al transporte por cable y los 
nuevos formatos para la presenta
ción de estadísticas de viajeros y 
accidentes.

Asociación

“María del Salto"

Influencia 

de los medios de 

comunicación en
los consumidores

Continuando el ciclo de confe
rencias sobre consumo que ha orga
nizado la Asociación Provincial de 
Amas de Casa, Consumidores y 
Usuarios “María del Salto’’, Pablo 
Martín Cantalejo, director de EL 
ADELANTADO DE SEGOVIA, 
habló esta semana de la “ Infl uencia 
de los medios de comunicación en 
los consumidores’’. En su exposi
ción, subrayó la importancia, fuer
za y poder de los medios de comu
nicación sobre los ciudadanos, pri
mero a través de la publicidad 
(tema que se abordó cumplidamen
te la semana pasada) y de determi
nadas informaciones más o menos 
manipuladas y manipuladoras. Los 
mensajes que lanza en sus páginas 
la prensa escrita, las imágenes de 
televisión y las voces de las emiso
ras de radio pueden no sólo deter
minar actuaciones, sino dirigir de 
forma “escalofriante” las decisio
nes del público. Este consumirá 
determinada información, con más 
o menos entusiasmo, de acuerdo 
con sus propios gustos y preferen
cias, pero sobre todo, según la 
“inversión” que el medio en cues
tión ha querido y podido realizar al 
respecto.

El poder de persuasión de la 
comunicación es algo patente en 
nuestra sociedad, y nuestras necesi
dades, dijo Martín Cantalejo, “se
rán las que quieran crearnos los 
mediosde comunicación, que inva
den entorno e intimidad. La res
puesta dependerá de la educación, 
esto es, la preparación para poder 
analizar con espíritu crítico los 
mensajes que recibimos, la ideolo
gía, contenido y finalidad de los 
mismos para poder obrar en conse
cuencia”. En este sentido, apuntó 
la necesidad de una conducta ho
nesta por parte de los profesionales 
de la información, teniendo en 
cuenta la influencia que puede lle
gar a ejercer sobre el consumidor.

Concluida la exposición, se ini
ció el habitual coloquio entre con
ferenciante y participantes en el 
acto.

Un segoviano 

cumple hoy

100 años
Hoy cumple los cien años de 

edad un segoviano, natural de Jua- 
rros de Voltoya. Se trata de I lonorio 
Llórente García, quien durante la 
mayor parte de su vida se dedicó a 
labores del campo, y ya hace unos 
años que vive en nuestra ciudad, 
donde tiene siete hijos. Goza de 
buena salud en todos los aspectos.

Sus hijos y demás familiares se 
van a reunir con él para conmemo
rar tan señalada efemérides. El 
próximo sábado asistirán a una 
misa, en la iglesia de El Salvador, a 
las siete y media de la tarde, y 
posteriormente le ofrecerán una 
cena en un restaurante.

Comisión de Gobierno
La Diputación aprobó 
numerosos proyectos de obra 
“La evolución histórica de la Diputación de 
Segovia” y “Diccionario lírico de Segovia”, 

próximas publicaciones
La Comisión de Gobierno de la 

Diputación Provincial, presidida 
por Javier Reguera, se reunió ayer 
con un orden del día compuesto de 
41 asuntos, 8 de ellos de urgencia. 
Entre ellos figura el contrato de 
edición de un estudio sobre “La 
evolución histórica de la Diputa
ción de Segovia”, cuyo autor es 
Enrique Orduña Rebollo.

Igualmente fue aprobado incluir 
entre las publicaciones de la Dipu
tación la obra “Diccionario lírico 
de Segovia", coordinada por Luis 
Mínguez “Orejanilla”. La edición 
se realizará en colaboración con la 
Caja de Ahorros de Segovia y el 
Ayuntamiento de la capital.

VIAS Y OBRAS

Se adjudicaron, por contratación 
directa, las obras de doble riego 
asfáltico de la carretera N-I a Mon- 
tejo de la Vega de la Serrezuela 
(kms. 8,8 al 12,8), incluidas en el 
Plan Adicional para utilización de 
remanentes del Plan Provincial de 
la Comarca de Acción Especial de 
1990, por 4.400.000 pesetas.

Con carácter de urgencia, se 
tomaron en consideración diversos 
proyectos de obras: ensanche del 
puente sobre el río Pirón, en la 
carretera de Validado a Coca, por 
16.000.000; ensanche del puente 
sobre el río Eresma, en la carretera 
de Segovia a Pal azud os de Eresma, 
por 10.000.000; mejora de curvas 
en las carreteras de Fuentes de 
Cuéllar a Dehesa Mayor, de Fruma- 
les a Campaspero, de Olombrada a 
Campaspero, de Vegafría a Aldea- 
soña; de Fuentesaúco a Fuentesoto 
y de Campo de San Pedro a Made- 
rudo; de la N-l 10 a Campo de San 
Pedro, por 11.000.000; y ensanche 
y mejora de la carretera de Torreca- 
balleros a Turégano (tramo de 
Adrada a Losana de Pirón), por 
25.000.000 de pesetas.

Otros proyectos, referidos a los 
proyectos técnicos de obras inclui
das en d convenio específico para 
la mejora y conservación de cami
nos agrícolas, también fueron con
siderados por la Comisión. En ellos 
se refleja ¡a reparación de blasones 
y mejora del firme en los caminos 
de Escalona a Mozoncillo, de Urue- 
ñas a Navares de Enmedio (1* fase) 
y Sangarcía a Marugán, que totali

ANTONIO

zan un presupuesto cercano a los 65 
millones de pesetas.

SUBVENCIONES
Se acordó el pago de la aporta

ción, para gastos del Colegio Uni
versitario “Domingo de Soto”, 
sección Ciencias Económicas y 
Empresariales, correspondiente al 
tercer trimestre de 1990, que as
ciende a 3.549.621 pesetas y el 
pago al Ayuntamiento de San Ilde
fonso, para su posterior entrega a la 
Fundación Nacional del Vidrio, de 
la cantidad de 5.601.695 pesetas 
destinada a las obras de recupera
ción de la Real Fábrica de Cristales.

Asimismo, se aprobaron los jus
tificantes presentados por los bene
ficiarios que se indican: Peña tauri
na “El Espontáneo" (organización 
de un ciclo de conferencias), 
75.000 pesetas; Escuela Universi
taria de EGB (cursos de humanida
des), 100.000; Ayuntamiento de 
Ayllón (curso de dulzaina), 
100.000; APADEFIM (actividades 
asistenciales), 300.000; Asocia
ción Ntra. Sra. del Rosario (activi
dades sociales), 50.000; Asocia
ción de Padres de Amigos del Sordo 
(actividades sociales), 200.000; 
Asociación de Vecinos de Valsaín 
(actividades sociales), 75.000; y 
Club San Miguel de Cuéllar (activi
dades deportivas), 150.000 pesetas.

Se autorizó la concesión de prés
tamos sin interés, para la financia
ción de obras incluidas en planes 
provinciales, y del Fondo de Coo
peración Local, a los ayuntamien
tos de Adrados, Carbonero el Ma
yor, Santo Tomé del Puerto, Honta
nares de Eresma, La Losa y la Enti
dad Local Menor de Chatún, con un 
importe total de 10.820.999 pese
tas.

CULTURA
La Comisión, aprobó en este 

apartado, el proyecto de convenio a 
suscribir con la Junta de Castilla y 
León y la Diputación Provincial 
para el mantenimiento y gestión de 
un tercer bibliobús, y la programa
ción de actividades navideñas, 
cuyo presupuesto supera ios 4 mi
llones de pesetas, consistente en un 
concurso de belenes, un premio 
infantil de relato y otro de dibujo 
sobre el tema “Juegos actuales y 
tradicionales".

M.C.D. 2022
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CABEZUELA SAN RAFAEL

Malestar por los cambios 
oficiales para la regulación de 

matanzas

Emotiva despedida al cura párroco
J. MORCILLO

F. DESCALZO

Una vez que han comenzado las 
fechas propias para la celebración 
de la tradición de las matanzas, ha 
aparecido un bando municipal que 
restringe las fechas permitidas a los 
miércoles y viernes.

La noticia ha sido acogida con 
relativo enfado ya que ha sido lo 
normal que el sacrificio de cerdos 
se llevase a cabo en sábado. Con 
ello se evitaba perder un día laboral 
y se aprovechaba el hecho de que 
familiares que vivían en otros luga
res pudiesen acercarse a presenciar 
y ayudar a realizar este evento de 
ancestral arraigo. También se faci
lita así el hacer la matanza a perso- 

nasque viven fuera del puebloalgu- 
nos fines de semana.

Otro cambio ha sido el provoca
do por la nueva estructuración de 
los servicios veterinarios. Los soli
citantes del permiso han de avisar 
en el Ayuntamiento y pagar en 
papel timbrado la cantidad de qui
nientas pesetas por cada ejemplar 
porcino a sacrificar.

Sigue vigente la orden de prohi
bición de venta de lo que se pudiese 
obtener de la matanza pues se supo
ne que es para autoconsumo. Sin 
embargo sigue siendo costumbre 
antigua el regalar algunas visceras 
o productos cocinados a vecinos o 
familiares del pueblo.

De momento ya se han celebrado 
algunas matanzas ajustándose a la 
normativa y otros están ajustándose 
el animal a criadores particulares.

Se ha celebrado el homenaje de 
despedida al cura-párroco de San 
Rafael, Angel Palomar del Cura.

El primero de los actos consistió 
en una misa concelebrada por el 
sacerdote saliente y el entrante. Fue 
una celebración entrañable en la 
que los gremios, colectivos y niños 
ofrecieron sus ofrendas al que fuera 
su párroco durante 23 años. Los 
pensionistas y jubilados le regala
ron una bufanda y una boina como 
símbolo del calor que siempre ha 
tenido con ellos, la cofradía del 
arcángel San Rafael, un alba; la 
asociación de amas de casa, consu
midores y usuarios, un diario y un 
portaóleos; unpellejodevino le fue 
entregado por la peña la Escoba, el 
Paraguas y la Tranca para que alivie 
los malos ratos; la Escuela de Dul
zaina de San Rafael le regaló un

Angel Palomar y a su lado Antonio Martín Malagón

cuadro con su emblema y a la vez le 
animó a que echara alguna jota de 
vez en cuando; la asociación cultu
ral “El Arcángel”, el Libro de las 
Edades del Hombre; y por último 
los niños del colegio le dieron un

rosario y una poesía, que fue recita
da por uno de ellos.

Esta misa, que emocionó a Angel 
Palomar, estuvo cantada por el coro 
parroquial, el cual interpretó para 
finalizar una canción dedicada a su 
sacerdote.

FUENTEPELAYO

Certamen 
Provincial 
de Villancicos

El día 20 de diciembre, a las 5 de 
la tarde, en la iglesia de Santa María 
la Mayor, de Fuentepelayo, se cele
brará el IX Certamen Provincial de 
Villancicos, organizado por la 
Asociación “Taller Cultural de 
Fuentepelayo” con el patrocinio de 
la Junta y del Ayuntamiento de la 
villa. Las inscripciones de centros 
de enseñanza, asociaciones, cen
tros parroquiales, grupos corales, 
etc., se harán antes del 12 de di
ciembre, llamando de 3 a 5 de la 
tarde al teléfono 574032 (Jesús 
Torrego). Cada grupo interpretará 
un máximo de dos villancicos y 
cada centro sólo podrá presentar un 
coro. Premios: Al centro, placa; a 
los participantes, chocolatada con 
churros; al responsable del grupo 
coral, obsequio navideño.

t
PRIMER ANIVERSARIO 

EL ILMO. SEÑOR

D. Juan López Miguel
(Médico estomatólogo)

Falleció en Segovia 
el día 29 de noviembre de 1989

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.

LA FAMILIA,
Agradecerá una oración 

por el eterno descanso de su alma

CARBONERO EL MAYOR

Constitución de la nueva peña taurina

DIONISIO ESCUDERO

De todos es sabida la importante 
afición taurina que existe en la loca
lidad, y que ahora es tema de actua
lidad debido a la creación de una 
peña taurina que llevará el nombre 
“La Capea". Se pretende integraren 
ella a los aficionados de primera 
línea y verdaderos amantes de los 
espectáculos taurinos.

Será su presidente Esteban Mi- 
gueláñez y el vicepresidente San
tiago Rubio, ninguno de los dos 
necesita presentación en los am
bientes segovianos, esta elección es 
la lógica hecha realidad.

Desde el mes de septiembre de

“La Capea”
1989, se ha tomado un itinerario de 
máxima superación en el camino de 
los festejos taurinos con la celebra
ción anual de una corrida de toros, 
ya han pasado a la historia taurina 
de Carbonero el Mayor la ganadería 
de la Aldehuela de la Bóveda (Sala
manca), con divisa encarnada y 
amarilla, de los herederos del mar
qués de Albayda, así como los ma
tadores Víctor Méndez, Fernando 
Lozano, Emilio Oliva, Rafi Cami
no, etc.

La presentación de la citada peña 
se pretende que tenga la importan
cia que mereced acontecí miento y, 
para ello, se tratará de que esté 
presente alguno de los matadores 
de toros que ocupan los primeros 
lugaresdel escalafón como pudiera

ser Roberto Domingo o Espartaco.
Será un hecho que pasará a los 

anales del desarrollo de la vida 
social del vecindario, viniendo a 
completar un proceso secular que 
comienza, según fondos archivísti- 
cos, en el año 1707 en que los 
mozos del pueblo corrieron con los 
gastos del toro, donando los despo
jos de la res al santuario del Bustar 
para su subasta. “Por la carne de 
toro y pellejo se pagaron 170 reales 
de vellón y las manos del toro se 
vendieron a Lorenzo Escolar el 
Mozo que pagó por ellas 3 reales”, 
pasando por los espectáculos tauri
nos denominados “Correr la tora o 
el toro publicamente con los mata- 
toros o corredores” y las deci monó- 
nicas Funciones de Novillos.

POR SOLO 69.500 PTS.
MUEBLES LOPEZ

(AREVALO)

MAS INFORMACION: TEL. 918-300262

Iborno de Juan

Wnta el Segovíano

SEGOVIA EN MADRID 
con sus es pecialidades

Y ASADOS EN 
HORNO DE LEÑA 

c/ Joaquín María López, 30
Teléfono 243.30.43
c/ Lope de Rueda, 4 
Teléfono 275.69.16

Seguidamente se celebró una 
comida de despedida en el restau
rante Hilario con una nutrida asis
tencia de vecinos y veraneantes. A 
los postres tomó la palabra Antonio 
Martín Malagón, teniente de alcal
de de San Rafael, quien resaltó la 
figura del homenajeado que “siem
pre ha estado donde tenía que estar 
y ha hecho lo que tenía que hacer". 
Angel Palomar le siguió y sólo tuvo 
palabras de agradecimiento para 
losvecinos. Al final del acto recibió 
un cuadro con la figura de San 
Rafael, del que a buen seguro tendrá 
un grato recuerdo.

Terminal de 
autobuses para 
El Espinar y Nava 
de la Asunción

Ha sido an unciada, por la Conse
jería de Fomento de la Junta, la 
contratación mediante subasta de 
las obras de construcción de termi
nales de autobuses en El Espinar y 
en Nava de la Asunción. El presu
puesto para la estación en la villa 
espinariega se cifra en los 
6 7.870.547 pesetas, y el correspon
diente a la estación de Nava, ¿n 
32.039.578 pesetas. Para ambas 
obras se da un plazo de ejecución de 

ocho meses.

MOZONCILLO

Urbanización 
de calle

La Consejería de Fomento 
adjudicado, por el sistema de co^ 
tratación directa, las obras 
“Urbanización de calle de acce 
grupo de viviendas sociales - 
esta localidad. La adjudicación - 
ha efectuado a favor de la 
Miguel Román Domínguez, e 
cantidad de 6.900.000 pesetas^

M.C.D. 2022
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Admitida la 
proposición de ley 
de declaración del 
parque de los 
Picos de Europa

Valladolid (leal).-- La Mesa de 
las Cortes admitió a trámite la pro
posición de relativa a la declaración 
del parque de los Picos de Europa, 
presentada por el grupo parlamen
tario socialista.

Esta proposición será sometida a 
la consideración del pleno y si el 
pronunciamiento es favorable, será 
remitida a la comisión correspon
diente de las Cortes. Una vez que 
sea debatida y, en su caso, aprobada 
por el pleno, la proposición de ley 
será remitida a la Mesa del Congre
so.

La Diputación de 
Avila partidaria 
de la navegación 
a motor 
en los embalses 
del Alberche

Avila (leal).— La Diputación de 
Avila se ha pronunciado en contra 
de la resolución de la Confedera
ción Hidrográfica del Tajo por la 
que se prohíbe la navegación a 
motor en los embalses del río Al
berche, a través de una moción 
aprobada por el pleno de la corpora-

Esta prohibición tiene rigor en 
°s pantanos de El Burguillo, y San 
u^’ s',uados en la comarca de 

* berche-Pinares, que alberga un 
importante porcentaje del turismo 
c segunda residencia en Avila.

*a institución provincial, la 
•, 1 aadoP,adaporlaConfedera-

a del Tajo supone un quebranto 
deh3 !lconom'a y de los ingresos 
con i3 08 de*lurismo cn esta zona, 
d;.'aconsecuente y posible pérdi-

Panede la población flotante.

DonLDÍpulación rec°noce la im- 
Alberrh'3 de la ^ü^ad del agua del 
los m e’ ri° de* 86 abastecen 
considAniClp‘OS de *a zona’ P01"0 
naveaJ3-qUe la Prohibición de la 
adecuad100 3 mo,or no cs la medida 
Por la in3’ slP.°9ue la solución pasa

PlanH^d'318 Pues,a en marcha 
deln'0AlberSeeamÍentO Integra'

Un joven pide 90 millones al Ayuntamiento 
de Soria tras quedar paralítico en un

S^- Pl SUS AnSel García 
^|UÍZ’de 29 añ^a0 LUÍS VÍCenle 
a Ayuntam1 de edad’ha Pedid0 
deninizaciónClLtO de Soria una in-

Dor |dC 90 mirones de 
?3Ceunañov aS lesiones sufridas 

de Un es^medl°Cnel lranscur- 
tum0 esPectaculo taurino

noc-

?lc esPectáePr|OpÍas declaraciones, 
pn^ei Ayum0 laurino organiza- 

de n(. m,enlo« dentro del 
iJn,aha con M 'S dc ^an Juani no

'^f^onzacionesper- 
E|joven 3 lcbrarlo.

incestaba sentado cn la

Félix Rodríguez de la Fuente recibió, 
a título postumo, la Medalla de Oro 

de Castilla y León
Valladolid (leal).— El naturalista y difusor en España de la defensa 

del medio ambiente Félix Rodríguez de la Fuente recibió ayer la 
medalla de oro de la comunidad de Castilla y León, concedida a título 
postumo por el Gobierno regional. La viuda de Rodríguez de la Fuente, 
Marcelle Parmentier, recibió el galardón de manos del presidente de 
la Junta, Jesús Posada, en un acto que contó con la presencia del 
Gobierno regional en pleno y de otras autoridades regionales.

ba medalla de oro de Castilla y 
León, la segunda que se concede 
desde su creación -la anterior se 
otorgó al conde de Barcelona en 
diciembre de 1987-, se otorgó a 
Félix Rodríguez de la Fuente a títu
lo postumo en reconocimiento a los 
méritos acreditados a lo largo de su 
vida en la defensa del medio am
biente, a su trayectoria profesional 
y su propio perfil humano.

Recogió el galardón la viuda del 
desaparecido Rodríguez de la 
Fuente, que está considerado como 
uno de los impulsores en España de 
la defensa del medio ambiente y de 
la conservación de la naturaleza y 
del mundo animal. Marcelle Par
mentier, en su breve intervención 
recordó el orgullo de Félix Rodrí
guez de la Fuente “por haber naci
do en esta tierra austera de Casti
lla’’ —era natural de la localidad 
burgalesa de Poza de la Sal-, en la 
que se fraguó su espíritu aventurero 
y su afición a los animales y a la 
defensa de la vida.

UN GRAN COMUNICADOR

Rodríguez de la Fuente, dijo su 
viuda, era consciente de la degrada
ción progresiva de la naturaleza 
motivada por la actividad del hom
bre y dedicó su vida a la conserva
ción del medio. Era un gran comu- 
nicador de masas y sus obras han 
tenido una gran audiencia en todo el 
mundo, y destacó Marcelle Par
mentier la acogida que todavía tie
ne sus programas televisivos y sus 
obras, algunas de ellas como la 
serie “Fauna” ha sido traducida a 
dieciséis idiomas, con más de cien 
millones de fascículos repartidos 
en todo el mundo.

Otras obras de divulgación crea
das por Rodríguez de la Fuente 
(se ríes de televisión, enciclopedias, 
cuadernos de campo, etc.) siguen 
teniendo un gran éxito de público, y 
programas de televisión como “La 
aventura de la vida”, “Fauna”, 
“El hombre y la tierra” o “Planeta 
azul ”, han superado los 800 millo
nes de audiencia.

festejo taurino
barrera durante una suelta de vaqui
llas en la madrugada del 2 de julio 
de 1989, en el transcurso de las 
fiestas de San Juan, se cayó al suelo 
partiéndose la columna. Como 
consecuencia de la caída sufre pará
lisis en ambas piernas y tiene difi
cultades para mover ambos brazos.

Su abogado ha remi tido una carta 
al Ayuntamientode Soria solicitan
do una indemnización dc 90 millo
nes dc pesetas, como acto dc conci
liación previo antes dc acudirá los 
tribunales. Por su parte, el alcalde 
ha manifestadoque tratará el asunto 
cn el próximo pleno.

TELEFOTO EFE
Marcelle Parmentier, viuda de Rodríguez de la Fuente, recibe la 

medalla de manos del presidente de la Comunidad

El consejero de Medio Ambien
te, José Luis Sagredo, intervino en 
el acto evocando, en un tono de 
amistad y nostalgia por su prematu
ra desaparición, los años de juven
tud y la inquietud de Rodríguez de 
la Fuente en su época de estudiante 
en Burgos y Valladolid por todo lo 
relacionado con la naturaleza, 
como preámbulo de su posterior 
dedicación a la de fensa de la vida en 
todo el planeta. .

ALDABONAZO

Recordó Sagredo, sin ocultar su 
emoción, que la vida y la obra de 
Félix Rodríguez de la Fuente están 
presentes en la sociedad, y recono
ció que su recuerdo está detrás de 
todos los proyectos sobre mejora y 
recuperación del medio ambiente 
que se están poniendo en marcha 
desde su consejería.

Para Sagredo, que se declaró 
heredero y continuador de la labor

Se da la circunstancia dc que el 
Ayuntamiento no tenía cn regla 
toda la documentación pertinente 
para la celebración de las vaquillas 
nocturnas, por lo que de llegar el 
asunto a los tribunales, el Ayunta
miento podría ser sancionado.

Luis Vicente Ruiz estuvo ingre
sado durante algo más dc seis meses 
cn el Hospital dc Parapléjicos dc 
Toledo y, según ha denunciado, la 
corporación municipal soriana en 
ningún momento se preocupó por 
él. En la actualidad, el joven trabaja 
cn un comercio propiedad de la 
familia.

educativa del desaparecido Rodrí
guez de la Fuente, éste constituye 
un “aldabonazo” para seguir en 
nuevos proyectos de recuperación 
ambiental y lamentó no poder pre
sentarse en este día el proyecto que 
sobre delimitación de espacios na

turales protegidos ha preparado su 
departamento, que no fue aprobada 
en la pasada reunión del Gobierno 
regional.

HASTA 
150.000
PESETAS DE
AHORRO

Si nos traes tu coche usado y 
lo cambias por un Fiat Uno, 

un coche apasionante por su línea, 
su confort, su tecnología.

P.V.P desde 1.014.790 ptas.

Es una oferta exclusiva de 
tu Concesionario Fiat 

DEMYCAUTO, S.A.
C/ Guadarrama. 15. Rol. Ind. "El Cerro". Tel. 42 20 08. Segovia.

Lucas apoya 
la candidatura 
de Antolín Martín 
a la Alcaldía 
de Zamora

Valladolid (leal).- El presidente 
regional en funciones del Partido 
Popular, Juan José Lucas, manifes
tó en Zamora que su candidato a la 
Alcaldía de esta ciudad es su actual 
titular, Antolín Martín.

Lucas precisó que, no obstante, 
el nombre del candidato lo deberá 
decidir el comité electoral “y éste 
será también mi candidato”. Para 
el dirigente popular, en la pugna por 
los primeros puestos de las listas 
electorales “no existirán descalifi
caciones ni pulsos extemporá
neos”, porque en política “hay 
algo que no perdonan los votantes y 
es la división interna, la indiscipli
na y la deslealtad”.

El presidente regional en funcio
nes del PP reiteró que no existirá 
más que una lista en el congreso 
regional del partido “y en eso coin
cidimos el presidente de la Junta, 
Jesús Posada y yo”.

Según Lucas la existencia de al 
menos dos aspi rantes a encabezar la 
candidatura popular en las eleccio
nes autonómicas “es un síntoma de 
viveza del partido, de deseos de 
gobernar esta tierra y también de 
sacrificio y compromisos con la 
misma”. ,

Juan José Lucas no descartó su 
retirada como candidato “si al
guien me demuestra que mi marcha 
es positiva para ganar el Gobierno 
de la comunidad.

M.C.D. 2022
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El Gobierno tomará medidas 
para compensar la 

revalorización catastral 
Solchaga y Borrell, contestados 
por grupos sociales y políticos

Madrid.— El Gobierno estudia
rá en su reunión plenaria del próxi
mo viernes medidas encaminadas a 
compensar los efectos de la revalo
rización catastral a la vista de las 
protestas generalizadas de grupos 
sociales y políticos y de los miles de 
recursos que los contribuyentes 
están interponiendo contra esta 
decisión que afecta a toda España.

El ministro de Economía y Ha
cienda, Carlos Solchaga, escuchó 
ayer por la mañana, las críticas de 
su propio grupo parlamentario a la 
forma en que se ha realizado esta 
revalorización y por la tarde se 
reunió con dirigentes y alcaldes 
socialistas que le pidieron la adop
ción de un período transitorio para 
su entrada en vigor.

El grupo parlamentario socialis
ta reunido por la mañana en el 
Congreso y la dirección del partido 
por la tarde han instado al ministro 
de Economía a una urgente correc
ción de la revisión catastral que ha 
causado un malestar profundo y 
unánime en partidos políticos, sin
dicatos y organizaciones sociales a

Alfonso Guerra cree 
que la sociedad española “no 
sintoniza” con el documento

episcopal
Madrid.— El vicepresidente del 

Gobierno, Alfonso Guerra, afirmó 
ayer en el Congreso, que la mayor 
parte de la sociedad española “no 
conecta” con el documento sobre 
moralidad hecho público por la 
Conferencia Episcopal y aseguró 
que esta institución “no ha sabido 
aprovechar el ascenso de los valo
res espirituales que se está produ
ciendo en España”.

CORCUERA: “No hay que favorecer 
las patrullas vecinales antidroga”

Madrid.- El ministro del Inte
rior, José Luis Corcuera, aseguró 
hoy que no hay que favorecer las 
patrullas vecinales de búsqueda de 
traficantes “porque cualquier día 
vamos a tener una desgracia”.

Corcuera respondió a dos pre
guntas del diputado popular Maria
no Rajoy en la Comisión de Justicia 
e Interior del Congreso sobre con
trol del Gobierno para evitar la 
venta de droga en la zona de Bao, en 
la localidad pontevedresa de Poyo y 
en las zona monumental de Ponte
vedra.

Rajoy dijo que en ambos lugares 
se produce la venta de droga y un 
aumento de los delitos, lo que ha 
provocado la repulsa de los vecinos 
y una cierta inhibición del goberna
dor civil de la ciudad.

Corcuera, que mostró también su 
repulsa por los hechos y negó la 
inhibición del gobernador, recordó 
que el Gobierno prepara una nueva 
norma que penará el consumo pú
blico de drogas y la tenencia ilícita 
de sustancias estupefacientes, lo 
que redundará en una mejora de las 
acciones policiales contra la droga.

Indicó que en ambas zonas la 
acción policial es constante y sub

sólo seis meses de las elecciones 
municipales y autonómicas.

Los dirigentes parlamentarios 
socialistas, y especialmente su pre
sidente, Eduardo Martín Toval, 
expresaron a Solchaga durante una 
reunión plenaria en el Congreso su 
coincidencia con la revisión del 
catastro como una medida “de pro
greso, justa y de distribución de las 
cargas fiscales”. Pero mostraron su 
preocupación por la forma en que se 
había puesto en marcha y pidieron 
“fórmulas y modificaciones” que 
permitan a los ciudadanos enten
derlo como “algo que no sólo no va 
contra sus intereses sino a favor de 
ellos”. .

El ministro explicó ante sus 
compañeros las medidas adoptadas 
y se quejó de que los ayuntamientos 
no hayan respondido a sus reco
mendaciones para rebajar los tipos 
del impuesto sobre Bienes Inmobi
liarios para neutralizar la revalori
zación del catastro. Solchaga anun
ció entonces que sería el Gobierno 
quien decidiera la fórmula para 
responder a las cuantiosas reclama
ciones.

“Ya saben ustedes—dijoel vice
presidente— que ha habido pro
nunciamientos sobre la Conferen
cia Episcopal. La portavoz del 
Gobierno ya dio su parecer, en el 
PSOE también se ha dado un pare
cer. Yo tengo la impresión de que el 
conjunto de la sociedad no sintoni
za con el lenguaje que han emplea
do los redactores de ese documen
to”.

rayó que en la zona monumental de 
Pontevedra, desde enero de 1990, 
se detuvo a 39 personas por tráfico 
de drogas, a 60 como presuntos 
autores de robos y a otros 19 por 
robos con intimidación.

En cuanto a Bao precisó que está 
habitado por una población margi
nal “pero muy integrada entre sí, lo 
que dificulta la acción policial, al 
igual que la orografía del terreno’

Pidió mayor colaboración a la 
corporación de Poyo para ordenar 
este lugar, con la supresión de cons
trucciones ¡legales y la limpieza de 
matorrales.

En opinión del ministro, los tra
ficantes están cada día más presio
nados y aislados, y resaltó las más 
de 30.000 detenciones realizadas 
este año en todo el país, aunque 
descartó su búsqueda por parte de 
los vecinos.

Para Corcuera, 1990 “está sien
do eficaz en la lucha contra el gran 
traficante, con decomisos impor
tantísimos de drogas y un menor 
consumo de heroína y cocaína, 
aunque se confirma el pequeño trá
fico, por loque las Fuerzas de Segu
ridad del Estado no bajan la guar
dia”.- Efe

Las elecciones sindicales 
tendrán lugar el cuarto domingo 

de mayo
Madrid.— Una amplia mayoría 

del plenodel Congreso de los Dipu
tados, con la abstención de Izquier
da Unida, ha aprobado la admisión 
a trámite de la reforma de la Ley 
Electoral General que establece la 
celebración de las elecciones muni
cipales y algunas autonómicas el 
cuarto domingo de mayo.

Esta reforma que contempla 
también modificaciones en la tra
mitación de mociones de censura y 
la posibilidad de sustituir mediante 
este procedimiento a los presiden
tes del Cabildo de Canarias, es el 
primer resultado legislativo de los 
pactos parlamentarios alcanzados 
entre los grupos políticos, a excep
ción de IU. El pleno aprobó tam
bién las conclusiones de la comi-

El incremento de la 
delincuencia, frenado en 1990

Madrid.— El secretario de Esta
do para la Seguridad, Rafael Vera, 
señaló ayer en el Senado que la 
delincuencia registrará a finales de 
año un crecimiento “cero” respecto 
a 1989, lo que supone que al acabar 
el año se habrán cometido aproxi
madamente el mismo número de 
delitos que el anterior. Vera señaló 
ante la Comisión de Presupuestos 
de la Cámara Alta que en este año 
“hemos sido capaces por primera

Gutiérrez Mellado pide a la juventud 
que se enganche a la vida

Madrid.— El presidente de la 
Fundación Ayuda contra la Droga- 
dicción, teniente general Manuel 
Gutiérrez Mellado, afirmó ayer en 
Madrid que nuestra juventud es el 
mejor capital que tiene España y no 
se puede convertir en algo indesea
ble por el consumo de drogas.

Ayer por la mañana fue inaugu
rado en Madrid el Simposio Inter
nacional sobre “Adicción: preven
ción y sociedad”, organizado por

En el bar, 
en el comercio, 
en la oficina...

No arroje los papeles 
inservibles al suelo.

AYUDE A QUE TODO 
ESTE LIMPIO

Las papeleras tienen 
una gran misión. 
COLABORE con ellas.

¡UTILICELAS!
(Es un consejo de 
EL ADELANTADO DE SEGOVIA) 

sión parlamentaria de investiga
ción del proceso electoral de los 
comicios generales del 28 de octu
bre de 1989 en las que se asegura 
que el proceso electoral se atuvo a 
la normativa vigente, aunque se 
apreciaron “anomalías e inciden
tes”.

Tras cinco años de aplicación, el 
Congreso de los Diputados inició 
ayer la tramitación de la reforma de 
la Ley Electoral General, como 
resultado de los trabajos de la 
comisión que investigó el proceso 
de las elecciones general del 89 y 
como fruto de los pactos alcanza
dos entre todos los grupos de la 
Cámara, a excepción de Izquierda 
Unida. 

vez de frenar el incremento de la 
delincuencia”, que no descendía 
hasta el nivel “cero” desde hace 
diez años.

Por su parte, el director general 
de Instituciones Penitenciarias, 
Antonio Asunción, afirmó ayer, en 
su comparecencia ante la Comisión 
de Presupuestos del Senado, que en 
1991 entrarán en funcionamiento 
cuatro nuevas cárceles y se empe
zarán a construir otras cinco.

las Fundaciones de Ayuda contra la 
Drogadicción, que preside Manuel 
Gutiérrez Mellado, y Rich, cuyo 
titular es Camilo José Cela, que 
excusó su asistencia.

GutiérrezMelladodijoque había 
comenzado a participar en esta 
fundación al descubrir el caso del 
hijo de un amigo suyo que era dro- 
gadicto. Esta entidad, cuya presi
denta de honor la ostenta la Reina, 
lleva tres años de funcionamiento.

El drama de los drogadictos 
—afirmó Gutiérrez Mellado en su 
intervención— es tremendo, pero 
se puede hacer mucho por ellos, al 
descubrirles los valores maravillo
sos de la vida, como son la amistad, 
el deporte, la cultura, etc. Hacer que 
los jóvenes se enganchen a la vida, 
subrayó.

Existen aspectos como un ama
necer, el sacrificio por unos valo
res, la amistad, que recompensan 
con creces a los que los practican. 
Los verdaderos héroes son anóni
mos y de éstos no se habla en la 
prensa.

El Premio Nobel de Literatura, 
Camilo José Cela, presidente de la

La Expo gastará 5.700 millón65
en publicidad

Madrid.— El consejero delegado de la Expo’92, Jacinto
ayer ante la comisión de Presupuestos del Senado que para el Prt je13 
hay previsto un gasto de 5.700 millones de pesetas en publi
ExP°- . nrevistos P3^

Pellón aclaró que a esa cifra hay que sumar los gastos p $ a 
Radio Expo y Tele Expo y para el programa de publicación^- 
apartado se destinarán 2.800 millones de pesetas. L-| con^^i

Respecto a las inversiones previstas en la Expo para 1991. e 2# 
delegado dijo que ascendían a 35.427 millones de pesetas y lc5Jctua 
millones se destinarán a gastos de personal, del que forman^^^p/ 
mente 430 trabajadores que aumentarán a 547 al final del pr0

Efe.

Admitido 
a trámite 
el suplicatorio 
contra
Jon Idígoras

Madrid.— La Mesa del Congre
so aprobó por unanimidad la admi
sión a trámite del suplicatorio solí- 
citado por el Tribunal Supremo 
para procesar al diputado de Herri 
Batasuna Jon Idígoras.

Esta petición está relacionada 
con los sucesos acaecidos en febre
ro de 1981 en la Casa de Juntas de 
Guernica, a raíz de los cuales varios 
representantes de la coalición 
“abertzale” fueron acusados de 
cometer un delito de injurias al jefe 
del Estado.

Representantes de los Grupos 
Socialistas, Popular e Izquierda 
Unida ya han anunciado que vota
rán a favor de la concesión de dicho 
suplicatorio, dado que las razones 
por las que el Supremo solicita el 
procesamiento del parlamentario 
de HB no están relacionadas con el 
desempeño de su actividad como 
diputado del Congreso.

Jon Idígoras, quien fue condena
do por este delito cuando aún no 
tenía la condición de parlamenta
rio, deberá someterse nuevamentea 
la actuación de la justicia, dadoque 
el Tribunal Constitucional ordenó 
la repetición de la causa a raíz de! 
recurso de amparo solicitado por el 
representante de IIB, en el que ale
gaba “vicios de procedimiento’'

Fundación Rich, no acudió el sim
posio pero envió un mensaje que 
fue leído por el vicepresidente de la 
Fundación, Max Mazin, quien 
también dijo que la drogadicciónes 
la gran lacra de nuestro tiempo y 
afecta a nuestro porvenir, que es a 

juventud. .
Max Mazin destacó la 

cia del papel que juegan los lí « 
de opinión para solucionar el p 
blema de la droga e invitó a too 
asumir la responsabilidad en 
campo, para erradicar este ma 
sociedad.

BONO LOTO
Las combi naci ones ganadoras 

el sorteo del bono-loto de la Lo* 
Primitiva correspondientes a e 

semana son las siguientes: 
Domingo: 1-5-12-13-2 • 

Núm. complementario: 27. 
Lunes: 10-16-27-32-41^

Núm. complementario: 12 
Martes: l-5-6-26-30y31.N^ 

complementario: 37. ,j
Miércoles: 15-30-31-34- 

Núm. complementario: 44

M.C.D. 2022
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El “capo” gallego “Sito Miñanco” 
huye de Panamá acosado por la Interpol

Una mujer, violada por un hombre que 
se ofreció a acompañarla a casa 

en coche

Madrid.-- José Ramón Prado 
Bugallo, conocido como “Sito 
Miñanco”, sobre quien pesa una 
orden internacional de arresto cur
sada a la Interpol, huyó de Panamá 
hace unas semanas al sentirse aco
sado por la Poliaa. El presunto 
“capo” gallego ha sido incluido en 
el auto de procesamiento dictado 
por el juez Baltasar Garzón como 
supuesto autor de los delitos de 
contrabando, contra la salud públi
ca, y asociación ilícita para delin

quir.

El jefe de la Policía Técnica 
Judicial de Panamá, Leslie Loiza, 
manifestó que la Fiscalía Especial 
Antidroga española se puso en 
contacto con él, a través de la Inter- 
pol, para coordinar el arresto de 
“Sito Miñanco”.

José Ramón Prado Bugallo fue 

En la Sierra de la Demanda

80 ovejas muertas por los lobos

visto en el mencionado país sura- 
mericano, al que, al parecer, había 
viajado tres meses antes desde el 
madrileño aeropuerto de Barajas, 
aunque tiene concedido el permiso 
de residencia en la ciudad belga de 
Amberes. Tras la operación anti
droga realizada en Galicia y Madrid 
el doce de junio, el juez Baltasar 
Garzón dictó una orden de búsque
da y captura, transmitida a Interpol, 
contra José Ramón Prado Bugallo.

Según las pesquisas realizadas 
por la Policía panameña, “Sito 
Miñanco" residía en el lujoso ba
rrio de la capital del país, donde, al 
parecer, aún permanece su esposa, 
a pesar de que los informes recogi
dos por los investigadores indican 
que el presunto “capo" huyó de 
Panamá al verse acosado por la 
Policía.

José Ramón Prado Bugallo, de 
treinta y cinoaños, aparece acusado 
en el sumario 11/84 contra el con
trabando de tabaco como responsa
ble de la organización ilegal Ros 
que, al parecer, movió tres mil 
millones de pesetas en 1983 desde 
la zona de Cambados (Pontevedra). 
Asimismo, en el sumario 13/90 del 
juez Garzón, “Sito Miñanco" fi
gura varias veces supuestamente 
relacionado con actividades de trá
fico de estupefacientes.

Según el auto de procesamiento 
de los impl icados en la “ Operación 
Nécora”, dictado el pasado día 
doce, Daniel Carballo Conde apare
ce vinculado a la organización de 
José Ramón Prado Bugallo, “am
bos se vienen dedicando al trans
porte de elevadas cantidades de 
hachís y cocaína, entre 1986 y 
1989, que superan varios miles de 
kilos, con destino a grupos organi
zados, utilizando en ocasiones los 
servicios de Paz Carballo", señala 
el escrito del juez.

Madrid.-- Fermín Sánchez Ro
dríguez, de 48 años, ha sido deteni
do tres días después de que violara 
en un descampado de las afueras de 
Madrid a una mujer a la que ofreció 
1 levarla a su casa en su coche, infor
mó hoy la Jefatura Superior de 
Policía.

Los hechos sucedieron en la 
madrugada del pasado día ^cuan
do la mujer, de 33 años, salió de una 
discoteca situada en la autovía de 

Castilla para coger un taxi y regresar 
a su casa.

Ante la ausencia de vehículos de 
servicio público, Fermín Sánchez 
se dirigió a la mujer para ofrecerse 
a acompañarla a su casa en su pro
pio coche, a lo que ésta accedió.

Una vez que la mujer subió al 
vehículo, el violador inició la mar
cha tomando la carretera de Fuen- 
carral a El Pardo, próximo a la 
confluencia con la autovía de Col
menar Viejo, donde se desvió por 
un camino de tierra hacia un des
campado.

Instantes después el hombre 
violó a la mujer tras lesionarla en 

las extremidades con un objeto 
metálico.

La víctima consiguió escapar del 
coche y ocultarse en unos arbustos 
para, después de que el violador se 
marchara, dirigirse a pie a la calle 
Cardenal Herrera Oria, donde pidió 
a un automovilista que la trasladara 
a la comisaría de Fuencarral.

Allí la mujer ofreció a los funcio
narios policiales la descripción del 
autor de la violación y explicó que 
el coche podía ser un “ Seat Ritmo’ ’ 
de color mostaza con la manilla de 
la puerta trasera rota.

Con estos datos inspectores del 
Grupo de Delitos Sexuales de la 
Brigada de Policía Judicial consi
guieron localizar un vehículo de 
esas características en El Pardo 
propiedad de Fermín Sánchez que 
fue detenido el pasado jueves.

En el coche fue encontrado un 
formón escondido en la puerta de
lantera derecha que fue el utilizado 
para intimidar a la mujer.

Fermín Sánchez, que posee va
rios antecedentes penales por hurto, 
agresión y lesiones, fue reconocido 
por la víctima.- Efe

en Burgos
Burgos.— Con las primeras 

nevadas, han hecho su aparición los 
lobosen la Sierra de la Demanda, en 
los límites entre Burgos y La Rioja, 
y han ocasionado la muerte de 80 
ovejas, han informado hoy fuentes 
de la Guardia Civil.

Las mismas fuentes han señala
do que los daños se han producido 
en un rebaño de Fresneda de la 
Sierra con la muerte de 60 ovejas y 
en otro de la localidad próxima de 
San Miguel del Pedroso, con la 
muerte de 20 ovejas.

Por otra parte, la Guardia Civil 
también ha informado de que en el

Valle de Losa, próximo a Vizcaya, 
algunas vacas han sido atacadas por 
los lobos, sin precisar los daños 
causados.

Estos hechos han suscitado reac
ciones de temor y de protesta entre 
los ganaderos, con las que se repro
duce la vieja polémica que mantie
nen con agrupaciones ecologistas, 
que defienden la conservación de 
los lobosen la Reserva Natural de la 
Sierra de la Demanda, por conside
rar que en ella se dan las condicio
nes idóneas para evitar la extinción 
de dicha especie.—Efe.

ililll»■!
Tres bebés, varias horas en 

coma por ingerir un biberón con 
alcohol en un hospital leonés
Valiadolid. (leal).— Tres recién 

nacidos prematuros pasaron varias 
oras en coma tras ingerir hace 

ocho días un biberón con alcohol 
cuando estaban internados en la 
P anta materno-infantil del hospital 

ciña Sofía” de León, según han 
confirmado fuentes de este centro 
medico.

Los tres bebés se encuentran 
uera de peligro. Dos han sido da
os de alta y su situación se ha 
nnalizado, mientras que un ter- 

oro continúa hospitalizado pero 
Por problemas ajenos a la ingestión 
«p lcohol, según la dirección del 
Kema Sofía”

Los padres no han presentado 
demanda contra la dirección del 
hospital de la Seguridad Social,tjue 
Ies comunicó el estado de los niños 
cuando entraron en coma de forma 
inexplicable médicamente, a la vez 
que dio parte a la autoridad judicial.

La principal sospecha apunta al 
sistema de esterilización de los 
biberones, que pudo haber fallado. 
Están prácticamente descartadas 
dos hipótesis que se barajaron en un 
primer momento, un error humano 
y las malas condiciones del conte
nido, compuesto de leche en polvo 
y suero fisiológico.

Huelga de hambre del insumiso

E
n Subaru vamos por delante Ya leñemos los modelos del 91 lisios para ser disfrutados y. con la vemaia que 
supondría comprar un coche importado en el 91 para que. incluso el precio, sea un placer mas. a añadir. .

al pensar en SUBARU Ahora, desde 2 955 573 Ptas. RVP recomendado, incluido I VA. y transporte

Venga a vemos ahora, no espere al año que viene

encarcelado en Alcalá
Ma ,díJrid " E1 insumiso José Luis 
DriciA0 encarcelado en la
res en de Alcalá de Hena-
Dan menzó una huelga de hambre 
t0 • • 1 ‘ *3 abol i ci ón de I Ej érci - 
Presos a .**berlad de los insumisos 
Mr>v¡ •’ *nf°rmaron fuentes del 

ci=ncia

*8uai fue detenido en la 
del dia I* noviera- 

•nte’ntt ° 3 Olros ocho jóvenes, por 
tierna KÍi‘-nlar la Echada del Go- 
de nro. ,11 ltar de Madrid en un acto 

esta por la celebración esc

día del sorteo de mozos del reem
plazo 1991.

Este insumiso fue el único de los 
detenidos que ingresó en la prisión 
militar ya que existía una orden de 
busca y captura por no haberse 
incorporado al servicio militar.

Desde el día 11 de noviembre y 
hasta la fecha han sido encarcela
dos un total de cinco jóvenes, cua
tro en la prisión de Alcalá de 1 leña
res y otro en Ceuta, por no incorpo
rarse al servicio militar y por deser
ción, según fuentes antes citadas.— 
Efe

Calidad y economía japonesa a precio europeo

Motor 2 2 inyección, 16 válvulas, ABS

Tracción pennaneme 4 ruedas

Gataniia roial

Versiones cuatro puenas y familiar

Asistencia gratuita 24 horas

Todos los modelos del. 91 ya disponibles a precios 

del próximo año

^SUBARU
SERVICIOS TECNICOS DEL AUTOMOVIL, S. L.

C/. Siete Picos, 18 (Polígono Industrial) 
Tels. 42 45 00 - 42 54 18. Fax 42 00 25 - 40006 SEGOVIA
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El triunfo de Major consolida la 
sucesión de Margaret Thatcher

Londres.— A sus 47 años, no 
cabe duda de que el ministro britá
nico de Economía, John Major, 
tiene estrella.

El sucesor de la primera minis
tra, Margaret Tatcher, no deja de 
asombrar por su veloz ascenso; 
partiendo de un origen humilde, 
Major se ha convertido en uno de 
los hombres más poderosos del 
Reino Unido.

Por mucho que ios medios de 
comunicación se empeñen en cali
ficarle de “hombre gris”, reacio a 
definirse claramente, Major se ha 
ganado el respeto, e incluso la 
admiración, de muchos de sus cole
gas parlamentarios. Nadie ha podi
do contradecir la afirmación de uno 
de sus seguidores, de que “John no 
tiene ningún enemigo en la Cámara 
de los Comunes”.

Major fue nombrado ministro 
hace menos de un año y medio, en 
julio de 1989, cuando comenzó a 
perfilarse como “delfín" de la 
“dama de hierro", a pesar de ser 
entonces desconocido para el públi
co británico.

Los que escriben los titulares de 
los periódicos no tardaron en hacer 
juegos de palabras con su apellido, 
Major, que puede significar “ma

La huelga 
de trenes 
en la ex RDA 
afecta a toda 
Alemania

Bonn.— Después de dos días, la 
huelga iniciada el lunes por los tra
bajadores de la empresa de ferroca- 
rriles(Reichsbahn) que funciona en 
el sector oriental de la República 
Federal de Alemania, amenaza con 
extenderse a todo el país. De acuer
do a informaciones publicadas por 
un diario de Berlín, el sindicato de 
los trabajadores de la Bundesbahn 
(Ferrocarriles federales), está estu
diando la posibilidad de solidari
zarse con sus colegas del este.

La huelga, iniciada el lunes y que 
prácticamente ha paralizado todo el 
tráfico ferroviario en loque fuera el 
territorio de la RDA, es la primera 
que realizan trabajadores de la ex 
RDA desde la unificación del país. 
Los 260.000 trabajadores solicitan 
un aumento que les permi ta ganar la 
mitad de lo que ganan sus colegas 
de occidente, además de oponerse a 
un despido masivo de trabajadores.

yor” o “importante”, y este joven, 
pero solamene político, comenzó a 
desarrollar una imagen distinguida.

En contraste con la política de 
Thatcher de hacer recortes en los 
gastos sociales, Major defiende, 
por ejemplo, el Servicio Nacional 
de Salud. Este fin de semana señaló 
en televisión que el sistema de 
hospitales públicos le salvó la vida 
cuando era niño.

John Major nació en 1943; sus 
padres trabajaban en el circo, y si el 
británico de a pie sabe algo de este 
político, es que es hijo de un trape
cista.

Casado y con dos hijos, Major 
milita desde la adolescencia en el 
Partido Conservador, y aprovecha 
sus raíces humildes para sostener 
que él, más que sus rivales, puede 
entenderse bien con el ciudadano 
normal y corriente.

La relativa juventud y falta de 
experiencia de Major no serán des
ventajas para ocupar el número 10 
de Downing Street, la residencia 
oficial del primer ministro, en Lon
dres, porque, según él mismo decla
ró este fin de semana, cada vez que 
se me ha encargado un nuevo pues
to, he mostrado “capacidad de 
aprender rápidamente”.—Efe.

Según los expertos 

EE.UU. está 
en una etapa 
de recesión 
económica
Washington.— Tres cuartas par

tes de los cincuenta y un expertos 
económicos consultados por la 
Asociación Nacional de Economis
tas Empresariales consideran que la 
economía de Estados Unidos ha 
entrado ya en una etapa de recesión 
y creen que ésta será leve y durará 
como máximo dos trimestres.

El informe publicado esta sema
na por la Asociación señala que la 
fase de expansión económica que 
ahora termina, a los 93 meses de 
iniciada, “ha tenido una vida larga y 
próspera”, casi tan prolongada 
como la que se registró entre 1961 y 
1969.

El estudio es uno de los numero
sos análisis que aseguran que la 
recesión económica estadouniden
se ya está en marcha, a pesar de que 
el Gobierno de George Bush sólo 
reconozca que la economía se en
cuentra en un período de estanca
miento. Los expertos no son tan 
optimistas.

El Consejo de Seguridad de la ONU, 
de acuerdo sobre el borrador del 

texto que se enviará a Irak

Saddam Hussein, mientras tanto, se reúne en su palacio con los rehenes norteamericanos que 
próximamente serán liberados, según sus palabras

Washington.— Los cinco miem
bros permanentes del Consejo de 
Seguridad se han puesto ya de 
acuerdo sobre un borrador de reso
lución que dará a Irak una “última 
oportunidad” para abandonar Ku
wait.

Caso de que Bagdad no aprove
che esta “pauta de buena voluntad”, 
entonces el Consejo dará luz verde 
a las fuerzas multinacionales para 
que usen “todos los medios necesa
rios” para obligar a Irak a retirarse 
del emirato. El Consejo de Seguri
dad, que aprobará seguramente 
mañana jueves esta crucial resolu
ción, aún no ha acordado la fecha 
límite del ultimátum, pero hay indi
cios de que podría ser el 15 de 
enero.

Países como Francia o la Unión 
Soviética, que a lo largo de la crisis 
habían hecho más hincapié que 
Gran Bretaña o EE. UU. en la nece
sidad de buscar una “salida pacífi
ca”, parecen haber perdido también 
la paciencia. Francia ya dijo la 
semana pasada que votaría a favor 
de la resolución que autorizará el 
uso de la fuerza. En cuanto a Mos
cú, las duras advertencias que hizo 
el lunes Mijail Gorbachov al minis
tro iraquí de Exteriores Tarik Aziz 
no dejan margen de duda. Ninguno 
de los cuatro países del Consejo con 
poder de veto está “frenando” al 

HOSTELERIA Y LAVANDERIA INDUSTRIAL:
Cocinas, Fry-Top, Freidoras.
Sartenes basculantes. Hornos 
a convención, y convención-vapor. 
Cocción al vacío. Autoservicios. 
Lavavasos. Lavavajillas. Lavadoras. 
Secadoras y Planchadoras.

FAGOR

quinto, EE. UU. Incluso China, en 
principio el más reacio de todos a 
sancionar el recurso a la fuerza 
contra Irak, ha dicho que no blo
queará la resolución.

Washington abriga esperanzas 
de que Pekín acabe incluso votando 
a favor. China quiere congraciarse 
con la comunidad internacional y

SURAFRICA

El CNA se impacienta ante la 
lentitud de las reformas

Johanesburgo.— La impacien
cia del movimiento antirracista 
Congreso Nacional Africano 
(CNA) ante el lento ritmo de las 
reformas políticas del Gobierno 
surafricano para poner fin a la se
gregación racial será puesta de 
manifiesto en la reunión que hoy 
celebrarán delegaciones de ambas 
partes.

La sesión, que estará presidida 
por el presidente surafricano, Fre- 
derick de Klerk, y por el líder del 
CNA, Nelson Mándela, pretende 
impulsar el proceso de negociacio
nes exploratorias que mantienen el 
Gobierno y el movimiento antirra
cista desde hace varios meses.

hacerle olvidar la matanza de la 
plaza Tiananmen. Pekín anunció 
ayer que el ministro de Exteriores, 
Quian Quiche, había sidoinvitadoa 
visitar oficialmente Washington. 
La visita comenzará el viernes, 
justo al día siguiente de que el 
Consejo de Seguridad vote la nueva 
resolución contra Irak.

Según varios comentaristas, la 
reunión estará condicionada por la 
“seria advertencia” proferida el 
viernes pasado por Mándela de que 
sus compañeros del CNA están 
perdiendo la confianza en De Klerk 
y en su capacidad para sacar adelan
te sus reformas.

Fuentes del CNA han subrayado 
que tal advertencia no es ninguna 
táctica propagandística, sino que 
recoge el sentimiento generalizado 
de impaciencia de sus miembros 
respecto a la lentitud del ritmo de 
las reformas y la ausencia de logros 
tangibles como fruto de las conver
saciones de la dirección del CNA 
con el Gobierno.

AYUNTAMIENTO
DE TUREGANO

FERIA DE GANADOS 
Y MAQUINARIA AGRICOLA

Del 30 del corriente mes al 10 de diciembre próximo se 
celebrará en esta villa la acreditada y renombrada feria 

de ganados denominada de San Andrés.

Con motivo de esta feria y durante los días 30 de noviembre 
y 1 y 2 de diciembre, se celebrará también la exposición de 
maquinaria agrícola y vehículos de motor, a la que asistirán 
acreditadas firmas comerciales.

Queda prohibida la concurrencia del ganado porcino. El 
ganado equino podrá asistir únicamente procedentes de 
zonas declaradas libres de peste equina y deberá cumplir la 
normativa del real decreto 1.604/89 de 29 de diciembre, 
B.O.E. 30-12-89.

Turégano, 28 de noviembre de 1990.
EL ALCALDE, Pedro Velasco Huerta

DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO SEG0V1A Y PROVINCIA
Instalaciones COMPLETAS 
a HOTELES, CAFETERIAS, BARES y 
RESTAURANTES.

AUTOSERVICIOS DE ALIMENTACION.

C.MUNICIO

Máquinas de Café LAl^llUIDAI /
Balanzas y Básculas.

Electrónicas - Pesaje 

Industrial.
Berkel

La calidad y servicio 
como NORMA

AIRE ACONDICIONADO nsb*

C/ Gobernador Fdez. Jiménez, 13 Teléfono 42 58 21
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PROTAGONISTAS

VLADIMIR MARTIN0V: “Los cambios en el 
deporte soviético ya se están notando”

“Aún no hay facilidades para la salida de jugadores jóvenes”

ANTONIO

ANTONIO

ANTONIO

La visita del equipo soviético 
'ñamo de Kiev, nos dio oportuni- 

uad de dialogar con Vladimir Mar- 
■nov, responsable del área de ba- 
oncesto en el Ministerio de Depor- 
65 e Ucrania. Las transformacio- 
es q ue a todos I os n i vel es, i ncl u i do 

UR^1*''0’86 llevan a efecto en la
8, las definen como un mo

mento clave para conocer mayores 
nía * ajCS de *as ahora, en el 
mima deportivo, puede ofrecer al 
mundo occidental.

n¡a9 Población tiene Ucra-

Urra^0 la rePública soviética de 

sonas'a V‘Ven 53 raillones de Per-

de d entre e**os» ¿qué número 
m» . P011*81®5 practican, de for
ma perada, el deporte?
difícil h fOrmulada la pregunta es 
decir C COnleslar- Sí le puedo 
tornan^ bay asenta equipos que 
decir en *a primera liga. Es 
cateen Profesionales. Es la 
liga n.m Superior> Y en esa primera 
equi^ ^nalamos hay unos 170

Profesión" V* habla de dePorte 
atender a e.n puede 
en EsPaña?C 8 miSma f°rma que 

deportj^y08 ^^ideramos como 
■los que Profesionales a aque- 
viven del a nd° den,ro de un club 
tÍenen un suiS”6- decir’los quc 
e|[0 ' do y se dedican sólo a

L08 cambios que se vislum-

bran en la URSS, ¿en qué forma 
pueden incidir dentro del depor
te?
- No sólo vemos el futuro de la 

Perestroika en el ámbito político. 
Ya se está notando ese cambio en lo 
deportivo. Pero muy poco a poco, 
ya que todos los equipos se van 
reestructurando. Si hasta ahora es
taban dotados por el Estado, ahora 
pasan a vivir por su cuenta.

— Quiere esto decir que los ju
gadores y jugadoras soviéticos, 
¿pueden salir a jugar ya a cual
quier equipo de otro país?
- Todavía hay ciertas limitacio

nes. Sólo se deja salir a gente que ha 
hecho algo por su club y ya tiene 
una edad en la que su rendimiento 
ya no es el mismo que tuvo en años 
anteriores en su club. Todavía no

BALONCESTO.-- Europeo’91

Hoy, España-lnglaterra
Con el partido frente a Inglate

rra, la selección española de balon
cesto inicia hoy en Murcia (19,00 h. 
televisiones autonómicas) la fase 
decisiva para el Europco-91, que se 
disputará en Roma, en la que Espa
ña debe conseguir la clasificación.

La abismal diferencia existente 
entre una y otra selección no debe 
plantear grandes problemas para 
Antonio Díaz Miguel, que ha deja
do fuera de la lista a Epi, Llórente, 
Aldama y Ruf, reservando a los dos 
primeros para loscncuentros contra 
Alemania y Yugoslavia.

existe una ley por la que una chica 
de 18 ó 20 años pueda abandonar un 
equipo porque un entrenador no 
haya visto su valía. Porque precisa
mente los entrenadores están para 
eso. Aquí los capitostes son la 
Federación y el club, los intereses 
de éstos las agarran de tal forma que 
ellas no dependen.

- ¿Qué vías de solución se vis
lumbran para que situaciones 
como la expuesta pueda cam
biar?
- En derminados casos ya está 

sucediendo y en España hay algu
nos deportistas soviéticos que están 
jugando en distintas actividades.

— En relación con el baloncesto 
femenino, ¿cómo es el trabajo 
que realizan los clubes?

Sin duda, el partidodecisivoserá 
el del próximo sábado, en Stuttgart, 
contra Alemania y dependerá del 
resultado que se consiga —España 
ganó el primer partido por once 
puntos de diferencia—, para que el 
choque frente a Yugoslavia, el día5 
en Tuzla, se convierta en un en
cuentro trascendental o de mero 
trámite. Para el partido de hoy, 
Díaz Miguel cuenta con los bases 
Rafa Jofresa y José Angel Arcega; 
losalcrosJiméncz, Villacampa, Bi- 
riukov y Cargo! y los pivots Anto
nio Martín, Romay, Orenga y An- 
dreu.

-- Antes del comienzo de cada 
temporada los entrenamientos se 
realizan tres veces al día. Cuando 
comienza el campeonato hay entre
namientos por la mañana y partidos 
por la tarde.

— ¿Qué opinión tiene del en
cuentro quesehajugadoen Sego- 
via.

BALONCESTO.— Segunda División Femenina

59-73. Primera y justa derrota 
de Jesuitinas M. Tovar

Delicias, de Valladolid, con más 
sentido práctico, vencedor

Poco público pero muy ruidoso 
el queacudióal pabellón de Jesuiti
nas para presenciar el partido que 
enfrentaría a losdos hasta entonces, 
únicos invictos de la competición

RESULTADO

Jesuitinas M. Tovar, 59 (27) 
Delicias, 73 (30) •

JESUITINAS: Isabel de la Flor 
(13), Miriam, M? Angeles, Ana I. 
(10) y Carmen (10). Cinco inicial. 
Genma (7), Cristina, Susana, Isabel 
García (2), Noemí (4) y M? Paz (4).

DELICIAS: García (4), Paunero 
(12), Hercajada (10), Pérez (8) y 
Martín (11). Cinco inicial. De Cas
tro (8), Revellado, Martínez (4), 
Sánchez (2), González, Cerdera y 
Merino (14).

Arbitros: Domingo y Lafuente.

CONVIENE APRENDER 
PERDIENDO

El Delicias vallisoletano era el 
primer rival de entidad con el que se 
enfrentaba el equipo de Jesuitinas; 
y lo cierto es que el patinazo fue 
bastante grave. Grave por perder la 
imbatibilidad, grave por hacerlo en 
casa y contra un equipo con el que 
se va a tener que luchar para las 
primeras posiciones, y grave por la 
forma en que el conjunto segoviano 
cayó derrotado.

Mal se le ponían las cosas al 
equipo local, ya que antes de cum
plirse el minuto de juego, la mejor 
jugadora segoviana en loque iba de 
liga, Miriam Maroto, caía lesiona
da de una forma absolutamente 
fortuita. Así Jesuitinas quedó mer
mado en el aspecto reboteador.

Delicias con gente mucho más 
veterana, hacía sus sistemas (tam
bién es cierto que siempre eran los 
mismos), tanto en defensa como en 
ataque, que les reportaban siempre 
ventajas en el marcador.

- Nos habían dicho que el Canoe 
era un equipo más fuerte que el de 
Segovia, pero no ha sido así sobre la 
cancha, ya que hubo mucha más 
igualdad de la que nosotros esperá
bamos. Se ha visto un buen encuen
tro en general.

J.M.1

Jesuitinas jugaba de forma alo
cada, siempre con “prisas”, un 
juego que va muy bien con equipos 
netamente inferiores, pero no con 
losque tienen cierta categoría como 
en este caso el Delicias.

Mientras el rebote se mantuvo 
igualado, el marcador también lo 
hizo, pero se veía que en cualquier 
momento las vallisoletanas se po
dían escapar, como así fue mediada 
la segunda mitad. Una consecución 
de fallos de precipitación en el tiro 
y malos pases dieron una ventaja de 
10 puntos al conjunto visitante, 
bien dirigidas por Merino y Rosa 
Pérez.

Por parte de Jesuitinas, única
mente Marisa y en algunos momen
tos Ana I. supieron mantenerse lo 
suficientemente tranquilas como 
para mantener el marcador en una 
desventaja que todavía se podía 
remontar. Quizá lo que le faltase al 
equipo segoviano el pasado sábado, 
fuera un base con más tablas que 
Genma o Noeml, que si bien es 
cierto que pusieron mucho empeño 
en su cometido, cuando hay que 
remontar un marcador adverso, hay 
que ir con mucha más calma sin 
perder pases y di rigiendo con ener
gía, cosa que no consiguieron.

La derrota final, si bien se produ
jo en los últimos 10 minutos del 
partido, fue justo reflejo de lo que 
se vio en el campo; Delicias fue un 
equipo con más aplomo, no mejor, 
pero sí con más tranquilidad en la 
cancha. Jesuitinas, siempre “al 
galope” no inquietó casi nunca.

Hay que esperar una recupera
ción del conjunto segoviano; juga
doras hay, y esto fue un partido que 
sejugómal. Lo difícil vienea partir 
de ahora, porque ya no quedan peri
tas en dulce, y la clasificación se 
jugará con estos equipos y no con 
los que hasta ahora se habían en
frentado a Jesuitinas.

Mesa

M.C.D. 2022
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COLOQUIOS DEPORTIVOS

Todo estaba preparado para que 
el cuarto de los coloquios deporti
vos tuviera un “lleno” en el salón de 
actos de la Caja de Ahorros. Pero en 
esta ocasión, en la que sí respondió 
el público, quien no colaboró en 
nada fue el tiempo, climatológica
mente hablando, ya que los partici
pantes en el coloquio, Gaspar Ros- 
sety, Roberto Gómez y Manuel 
Esteban, hubieron de pasar una 
odisea para poder llegar a Segovia. 
Porque si bien habían salido de 
Madrida lasseisde la tarde, cuando 
llegaron al túnel de peaje la nieve 
había comenzado a caer con tal 
fuerza que ya lo pasaron mal para 
cruzare! Portachuelo. A la altura de 
Ortigosa se encontraron con un 
camión cruzado en la carretera que 
impedía el paso a cualquier vehícu
lo y posteriormente hubieron de 
esperar la llegada del quitanieves a 
fin de que despejara el camino. 
Resumiendo, que si bien el acto 
estaba señalado para las ocho de la 
tarde, a las 8,45 se dijo a los asisten
tes que, por lo ya dicho el coloquio 
no se iba a poder celebrar. Mas y 
para que todo se complicara, a las 
9,15 de la noche, estando aún algu
nas personas en el lugar, presentá
ronse los contertulios y los citados 
profesionales de la información, 
demostrando su condición de per
sonas abiertas al diálogo, manifes
taron el deseo de que el coloquio se 
llevara a efecto. Y se celebró.

No habría más allá de 25 perso
nas, aunque el mal tiempo no había 
permitido el lleno completo, cuan
do Enma Bezos, con el consiguien
te nerviosismo —pues era su bauti
zo de “fuego” en un acto en el que 
ella, en buena lógica, iba a apren-

A la información deportiva se le 
puso en medio el tiempo

Hora y media de retraso por culpa de la nieve

ANTONIO

der—, presentó a los componentes 
de la mesa, agradeciósu presencia y 
permitió a partir de ahí el diálogo, 
que concluyó pasadas las diez y 
media de la noche. Y aún habría 

llegado más lejos, ya que todos los 
contertulios, y aquí incluimos so
bre la relación ya dada a Francisco 
Maroto, demostraron sus “tablas” a 
la hora de ofrecer “pelos y señales” 

de lo que se “cuece” en el horno de 
la noticia y el comentario deportivo 
en España.

Se dio un “repaso”, amplió, polé-

mico, serio... a los próximos Juegos 
Olímpicos y a los entresijos que 
ahora se mueven a través del pro
grama ADO.

Se habló, a favor y en contra, de 
un ídolo futbolero llamado Emilio 
Butragueño. Del poder de los me
dios de comunicación en la com
pra-venta-cese, de jugadores y téc
nicos. De que la televisión será la 
única que tenga verdadero trabajo 
en la Olimpíada. Del papel que 
“juega” la radio y su programación 
deportiva. De... Fue una larga inter
vención —sobre todo de Roberto 
Gómez—, en la que no faltaron los 
matices, las anécdotas y la referen
cia concreta a los temas puntuales. 
No era —quizás—, lo que se espe
raba, pero las circunstancias—y no 
es tópico—, mandaron en esta oca
sión.

Quien faltó a la cita fue José 
Angel de la Casa. El motivo y la 
causa estaban totalmente justifica
dos: un viaje rápido a América con 
el fin de buscar posibilidades de 
retransmisión de la final de Copa 
Libertadores.

Y como extenderse más sobre lo 
que se dijo en el coloquio serviría 
únicamente para reiterar cuestiones 
ya escritas, cerramos aquí el resu
men y emplazamos a nuestros lec
tores a la lectura de nuestro número 
de mañana donde aparecerán reco
gidas las entrevistas que con los 
citados participantes en el colo
quio, realizamos.

J.M.'

SAN RAFAEL

La pista polideportiva cubierta,
pronto sera

J. MORCILLO

En breves fechas San Rafael contará con una pista 
polideportiva cubierta, ya que el pasado 17 de noviem
bre aparecía publicada en el B.O.E. la resolución de la 
Mesa de Contratación del Consejo Superior de Depor
tes por la que se anunciaba concurso para la adjudica
ción del contrato de estas obras, previa admisión de 
proposiciones.

El presupuesto de la contrata alcanza los 61.410.786 
de pesetas, de los que el Ayuntamiento de El Espinar 
aporta 15.500.000 y el estudio geológico del terreno, la 
Junta de Castilla y León otros tantos y el Ministerio de 
Educación y Ciencia a través del Consejo Superior de 
deportes 31.000.000 de pesetas. El plazo de ejecución

una realidad
es de seis meses y la zona de ubicación estará en las 
cercanías del colegio público. De esta manera los 
chavales podrán realizar los ejercicios gimnásticos en 
lugar apropiado durante los fríos meses de invierno. 
Asimismo, en el resto del horario no escolar podrá ser 
utilizado por todos los vecinos de la localidad que 
deseen practicar algún deporte. El próximo 17 de di
ciembre finaliza el plazo para la presentación de las pro
posiciones y a finales de ese mes ya se sabrá la empresa 
o empresas adjudicatarias.

Esta instalación se viene a sumar a la reforma que se 
ha hecho de la pista deportiva al aire libre. Se ha 
colocado un nuevo pavimento y, aprovechando el des
nivel del terreno, se han construido unas gradas con 
capacidad aproximada para doscientas personas.

PEDRO MERINO

Pista polideportiva actual y futuro emplazamiento del polideportivo

GRAN SUBASTA DE ARTE
Hotel Acueducto

Saldrán a subasta importantes obras de maestros españoles e impresionistas franceses, 

entre otras: Dalí, Lucas Padilla, Bertuchi, Segrelles, José Lull, P. Segarra Chías, J. Soler, 
Pradal, B.B. Hemy, Albert Boti, Mariano Benlliure, Sebastián Miranda, A. Carrier, PJ. Mene, 
Bonilla Billalba, Moreau, A. Caín, Emile Lemau, Serrato, Marián Rivas, etc.

PINTURAS SIGLOS XVII, XVIII, XIX y XX; MARFILES; BRONCES;
RELOJES; PORCELANAS y OBJETOS DE ARTE Y DECORACION

EXPOSICION DIAS DEL 27 al 30 de Noviembre SUBASTA: I» sesión. Sábado 1 de Diciembre alas 19 horas. 
ur^D a  o nc u io it a nt o a o v ir c  e a i a SUBASTA. 2 sesión. Domingo 2 de Diciembre 8 ¡as 19 horas. 
MUKAbUt VlbllA. Ut 11 A 2 Y Ut D A lü POST-VENTA: Lunes 3 de Diciembre de 9,30a 14 horas.

UNA INVERSION EN ARTE ES UNA RENTA SEGURA
Organiza: EXPOVILL, S.A. como siempre en los Salones del Hotel Acueducto.

M.C.D. 2022
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pr o t ag o n is t as

CARLOS SANCHEZ: “Todavía 
no estamos jugando en 

nuestra línea”
“En el área no se puede jugar el balón 

y olvidarse de tirar a gol”

ANTONIO

Carlos, internacional

. No podían estar contentos los 
jugadores de La Escuela Caja al 
término del partido que jugaron el 
pasado sábado ante el Astorga, y en 
e* que, en nuestra opinión, perdie
ron un punto, y no sólo por el 
empate final, sino por cómo había 
sido su juego a lo largo de los 40 
minutos.

Cuando concluyó el encuentro 
a *amos con Carlos Sánchez de lo 

que había acontecido en la cancha.

No es un encuentro éste para 
e| recuerdo.
tnri'ñ ^°‘ Porclue hemos peleado 
me C P^'dopara ganar y ocurren 
Escomo éstas.

en'|Pa-ra mí que os habéis metido 
e ritmo del Astorga y no ha- 

beis sabido salir de él.

Q ' oP>no lo contrario. Puede 
ha 3 correrel tiempo nosotros nos 

ya™°s puesto nerviosos y jugan- 
^formaalocadadifícilmentese 

adem^6 haCer las 00838 bien y- 
sah a35’ Cn ningón caso hemos 
tos d *1 COntr°lar los últimos minu- 
tosdel partido.

adem^s fallando muchas y 
as ocasiones de gol.

t e l eg r amas  
d epo r t iv o s

Raí i v. ।
Sainz v I LOS esPañoles Carlos 
zadosdp*8 M°ya han sidodespla- 
^ACdei 3 primera posición del 
kunen f- glaierra P°r Juba Kank- 
carretéra V(]7C'do P°r una sahda de 
mund0 dC l0S camPc°nes del 

^^dosde] lid"'" 3 24

El. sovié,ico Gary 
Su comnV. CamPeón del mundo, y 
loly KarP riota’ el aspirante Ana- 
en la (Í2 ,V’ 3Cor(iaron ayer tablas 
CamPeon-urn°CUar,a Parl¡da del 
d‘sPutaeni° de* ^oodo que se 

n Lyon.

- Te doy toda la razón y sobre 
todo cuando íbamos tres contra 
uno. Yesque no se puede estar en su 
área diciendo tuya mía y olvidándo
se de tirar a gol. De todo lo malo al 
final hemos conseguido un punto.

— Te hemos visto discutir con 
un espectador, ¿qué ha pasado?

— No ha pasado nada, porque 
además es un seguidor de nuestro 
equipo. Es que en un momento del 
partido, cuando he fal lado un balón, 
ha dicho algo que no se debe decir, 
y cuando hemos conseguido un gol, 
tras un pase mío, me he di rígido a él 
para decirle solamente que ahí esta
ba.

— La marcha en la liga, ¿nor
mal?
- Con ciertos altibajos. Todavía 

no estamos jugando en nuestra lí
nea, si bien vamos mejorando. 
Resultados como el de hoy son 
posibles en nuestro juego.

— Y Carlos consigue ser inter
nacional.

-- Loque ha significado una gran 
alegría para mí. Porque es además 
un reconocimiento al trabajo que 
estoy realizando, sobre todo en la 
pasada temporada y en esta misma, 
pero también significa que habré de 
seguir peleando mucho más.

- Terminamos. ¿Qué va del 5
13 de la jornada anterior al 4-4 de 
ahora?
- La diferencia está en que en 

Villarreal controlamos nosotros 
todo el partido con un sentido prác
tico de la anticipación, mientras 
que el Astorga ha sacado un sistema 
de juego muy conservador, cerran
do mucho atrás el balón y a ello han 
unido la suerte, pues han lanzado 
cuatro veces a portería y consiguie
ron otros tantos goles. Nosotros 
contamos con muchas más oportu
nidades y el resultado justo debería 
haber sido de dos goles de diferen
cia a nuestro favor.

«La mejor defensa es un buen ataque»

Sanfax 80

J.M.*

Asamblea General 
Ordinaria
de “El Nevero”

La junta directiva del Grupo de 
Montaña “El Nevero”, cn cumpli
miento de lodispuestoen el artículo 
19-1 y 2 de los Estatutos, convoca a 
todos los socios a la Asamblea 
General Ordinaria que se celebrará 
el próximo sábado, a las 19,45 ho
ras en primera convocatoria y a las 
20,00 en segunda, en la sede del 
club, Casa del Deporte, avenida 
Padre Claret, 12, con el siguiente 
orden del día:

Lectura y aprobación, si proce
de, del acta de la sesión anterior.

Informe del presidente.
Informe del tesorero.
Avance de actividades para 

1991.
Renovación de cargos vacantes.
Ruegos y preguntas.
Concluida la asamblea, a las 

21,30 horas, se celebrará la tradi
cional cena montañera, cn el restau
rante Maribcl, avenida Padre Cla- 
rct, 14. Las invitaciones se pueden 
retirar en la sede del club, hasta el 
día 30 de noviembre, al precio de 
2.200 pesetas.

Lo nuestro es defender. Y creemos que para defender 
hay que atacar. Y para atacar hay que ser muy rápido 
y estar bien preparado. En todo, y también en las co
municaciones. Por eso, para combatir, el Sanfax 80 es 
un instrumento perfecto: reproduce 16 tonos de gris, 
y es capaz de reducir documentos de formato grande al 
tamaño A4 sin perder ni un margen y sólo mide 33 cm. 
Hemos apostado por el Sanfax 80, la tecnología fácil 
y asequible de Sanyo. Todo un Sanfax al precio más sor
prendente del mercado: sólo 89.000,— ptas. (más IVA). 

Infórmese en el teléfono 900 301 301
FAX • ORDENADORES • CD-ROM • IMPRESORAS LASER • COPIADORAS 

• REGISTRADORAS • TPV • SISTEMAS DE DICTADO • CALCULADORAS

INFORMATICA - OFIMATICA

SA*fO
Decididos a ganará

Relación de distribuidores MASTER en:

Segovia • Ofimática MBC - Tels. 43 71 00 - 42 85 19
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ANTONIO

Víctor Martín, 
delegado territorial

No hacen falta justificaciones 
para decir que el deporte en Segovia 
tiene, tanto en la base como en la 
élite una amplia gama de partici
pantes. Ello, por la necesidad que 
tiene de 1 ugares donde poder practi- 
car, está obligado a “moverse” a los 
poderes públicos, en busca de solu
ciones ante el cúmulo de demanda. 
Ya hemos dicho en múltiples oca
siones que el clima de Segovia no 
favorece las instalaciones al aire 
libre, antes bien, si la práctica del 
deporte no se quiere militar a tres o 
cuatro meses cada año, no cabe otra 
solución que buscar los medios 
para crear instalaciones cubiertas. 
De ello ya se están dando cuenta 
quienes tienen en sus manos —o 
sus gestiones—, la posibilidad de 
que ello sea un logro.

EL DEPORTE 
DESDE LA JUNTA

Con Víctor Martín, delegado 
territorial de la Junta en Segovia, 
hemos dado un repaso a distintas 
opciones, actividades y compromi
sos que son competencia de su 
departamento.

— ¿En qué forma da contesta
ción la Junta —y concretamos la 
pregunta en Segovia—, a las peti
ciones de los deportistas en la 
búsqueda de instalaciones?.

— Hay que reconocer el mérito 
de los deportistas segovianos a lo 
largo de estos últimos años, ya que 
las instalaciones no crecieron en la 
misma forma que su ilusión por 
practicar el deporte necesitaba. 
Estimo, y tampoco lo hago por 
lanzar campanas al vuelo, que el 
trabajo que estamos realizando en 
busca de soluciones, va tomando 
forma.

— ¿En qué se concreta o va a 
concretar esa oferta de la Junta

El vuelo libre; el vuelo con motor... problemas

El deporte desde la Junta... Con el delegado territorial

“3.500 personas utilizan semanalmente
Serichol y Teodosio”

“No es comprensible lo que sucede en Arcones con el vuelo libre” 
“Doce polideportivos se construirán en nuestra provincia”

en Segovia, en orden a las instala
ciones?.

— De una parte tenemos la pró
xima conclusión del polideportivo 
municipal, prevista para el mes de 
mayo de 1991. A ello hay que unir 
los polideportivos que se constru
yen y van a construir en nuestra 
provincia, tras el acuerdo habido 
entre Ministerio de Educación y 
Ciencia, Consejo Superior de De
portes y Junta de Castilla y León. 
Entre los que ya están en fase de 
construcción se encuentran los de 
El Espinar, San Rafael, Sepúlveda, 
Cantimpalos, Fuentepelayo, Santa 
María de Nieva, Ayllón y Segovia 
capital. Todos estos recintos se 
instalan al lado de los colegios, 
pues su utilización es primaria para 
los escolares, si bien, a partir de las 
cinco de la tarde, su utilización será 
regulada por los ayuntamientos, 
para uso de clubes y equipos.

— Y los que esperan ser cons
truidos, ¿dónde se ubican?.

— Si bien todavía puede haber 
algún cambio de ubicación, en prin
cipio se prevén en Sacramenia, Ria- 
za, zona de la sierra (Navafría-Prá- 
dena o Arcones), Carbonero el 
Mayor y Segovia capital. Este se
gundo pabellón podría situarse; 
casi con seguridad en San José. Con 
estas instalaciones se cubre un 
amplio abanico de posibilidades 
para los deportistas de nuestra pro
vincia.

TEODOSIO Y SERICIIOL

¿Qué utilización tienen en la 
actualidad los polideportivos de 
la capital que controla la Junta?

— Muy alta. Semanalmente lo 
utilizan 3.500 niños y 60 clubes. 
Los recintos están abiertos entre las 
8 y las 24 horas. Es decir, que están 
al máximo de sus posibilidades. El 
coste de mantenimiento de los dos 
pabellones en el año 1989, en el 
capítulo de fomento a la actividad 
deportiva, fue de tres millones y 
medio de pesetas. En este capítulo 
no se incluyen los salarios de las 
personas que les atienden.

— Y ahora hasta el Teodosio 
tiene vestuarios utilizables.

— Ha sido un tema que nos ha 
traído a todos de cabeza. Pero aun
que cueste creerlo, el rescindir un 
contrato por incumplimiento por

&M4

El Teodosio a tope

parte de la empresa que realizaba 
los trabajos, es tan difícil que nos 
hemos visto obligados a padecer 
esta situación de paralización de la 
obra por parte de la empresa adjudi- 
cataria hasta que ha dado en quie
bra. A partir de este momento y en 
término de cinco días, un grupo de 
profesionales han terminado con la 
obra, por la que lodos hemos pade
cido.

— Se comenta que el Teodosio 
va a continuar en obras.

— Es cierto. Se vaa habilitar una 
sala de musculación, sauna y alma
cenes. Incluso ya disponemos de 
los 10 millones de pesetas que será 
el total de la obra. Con ellocomple- 
tamos las instalaciones del Teodo
sio que hemos considerado necesa
rias en un recinto que tiene tan alta 
utilización.
- Y ya que estamos en el capí

tulo de instalaciones hagamos re
ferencia a la piscina cubierta. 
¿En qué fase se encuentra?

— A falta de la licencia munici
pal. Si no se ha concedido hasta 
ahora ha sido debido a que se ha 
pedido la existencia en el proyecto 
de una escalera lateral y se está 
reformando porque consideramos 
que era necesaria. Pero la empresa 
tiene ya instalada su caseta en las 
proximidades y comenzará a traba
jar en el momento que llegue la 
licencia.

¡ALTO!: VUELO LIBRE

— Donde parece que las cosas 
no marchan es en el tema de Arco
nes con referencia al vuelo libre.

— Hay que decir, porque es cier
to, que en el Ayuntamiento de Ar
cones, el alcalde y varios conceja
les están a favor del vuelo libre y de 
las actividades que esta modalidad 
realiza en aquel término. Ellos 
saben que si Arcones es conocido, 
además de sus bellos parajes, es 
también por el vuelo libre. Sin 
embargo no salgo aún de mi sorpre
sa cuando he visto la situación que 
se ha planteado. Como sabrás, el 
Ayuntamiento y la Junta están tra
tando de favorecer aquella zona en 
el tema del vuelo libre y vuelo con 
molory la Junta intenta que la gente 
de la Comunidad vayan a Arconesa 
practicar este deporte. Pero cuál no 
es nuestra sorpresa que una pro
puesta de uno de los concejales, en 
la que se pide la supresión del vuelo 
sin motor y se propone, al mismo 
tiempo, que se traiga de Madrid, 

una comunidad ajena a la nuestra, la 
actividad de vuelo libre de un club 
madrileño. Puede que con esta pro
puesta los segovianos tengamos 
dentro de poco que marchar a prac
ticar este deporte a Andalucía, por
que a nuestra propia gente se la diga 
que no puede volar allí.

OLIMPIADA 
DE LA JUVENTUD

— No es que busque, más bien 
al contrario, una respuesta oficial 
de los motivos por los que Segovia 
queda excluida de los Juegos de la 
Juventud. Pero sí me gustaría co
nocer los motivos por los que se 
llega a esta situación.

— En principio, cuando nace la 
idea de la Olimpiada “Príncipe de 
Asturias”, se entiende que todos los 
deportes se van a realizar en tres 
provincias de la Comunidad: Valla- 
dolid, León y Burgos. Tras ese 
planteamiento hubo muchos avala
res llegando incluso a estar la cele
bración un tanto en el aire, porque 
faltaban las ayudas y apoyos nece
sarios. Cuando se toma la decisión 
de seguir adelante por parte de la 
Junta, ya se comienza a estudiar el 
tema de las instalaciones de que se 
dispone en la Comunidad.

— En ese momento, ¿aparece 
Segovia como posible sede?

vo.

En las pistas falta infraestructura, pero eso lo conoce el 

Ayuntamiento desde hace un montón de años

— Se piensa en qué deportes 
pueden venir a Segovia y efectiva
mente se presentan unas buenas 
instalaciones de atletismo. Pero 
buenas sólo en cuanto a la pista no 
a sus accesorios, dado que era nece
sario realizar una obra importante 
en los vestuarios. Pero por falta de 
presupuestos no se pudo llevar 
adelante. Ese fue el motivo princi
pal. Hubo contactos con el propio 
Ayuntamiento y económicamente 
no podía llevar adelante el costo de 
esa obra.

— Y por ese motivo nos hemos 
quedado sin nada.

— No de esa forma tan rotunda 
quelodices, porque si bien no habrá 
actividad de depone competitiva,sí 
estamos trabajando porque otras 
actividades —considero que im
portantes—, puedan estar en Sego
via y pienso que los segovianos van 
a poder disfrutar durante unos días 
—coincidentes con la Olimpiada 
Juvenil—, de una amplia e impor
tante gama de actividades deporti
vas. Tengo la promesa de que el 
programa que tendrá Segovia sera 
importante. Para ello confío en la 
promesa de una empresa tan seria 
como la que construye el polidepor
tivo municipal, de que para may0 
estará concluido el recinto deporu-

M.C.D. 2022
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ALQUILERES

ALQUILAMOS naves almacén 5 
kilómetros Azoguejo, bien comu
nicados, 100 ptas. m2. Teléfonos 
422719 - 433010.

ALQUILO piso céntrico, zona Pla
za Mayor. Teléfono 423470 (8 a 10 
noche).

ALQUILO local en pueblo cerca
no a Segovia, listo para disco-bar. 
Teléfono 441683.

ALQUILO estudio en Conde Se- 
púlveda, 22. Teléfono 435387.

SE ALQUILA piso. Teléfonos
434239, 437502.

PERDIDAS

PERDIDA perro pastor belga, 
pelo largo, negro. Teléfono
425162. Gratificará.

ENSEÑANZA

OPOSICION Agentes Judiciales. 
Preparación completa. Tenemos 
testy textos. Academia Nobel. In
dependencia,9.Teléfono 426915.

TRASPASOS

SE TRASPASA comercio de 
congelados por no poderle aten
der. Teléfono 435953 (tardes), 
436493 (mañanas).

TRASPASO pajarería céntrica, 
rentabilidad demostrable. Con
trato indefinido. Teléfono 433621 
(noches).

GANADOS

NOVILLAS 
DE BRETAÑA FRANCESA

Alta producción 
y total garantía sanitaria 
SECOEX S 43.31.61

VENDO chotos para cebadero 
Charolés y Limosines, puro en 
cantidad. 983/298171.

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias, Sierramar. Patino. Ladre- 
da, 11.430511 (seis lineas).

GRATIS llama al (923) 263867 y 
escucha un mensaje de buenas 
noticias y recibirás...

SERVICIOS especiales de protec
ción: Cobro morosos. Investiga
ciones reservadas. Teléfono 
440644.

SINGER. Máquinas de coser, 
electricidad Ruiz. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

¿QUIERE ganar dinero desde 
Ín i887 ^8cnl,anos- Informa gratis. 
N'CO. Apartado 1.209. San Sebas- 

*ian.

SE NECESITAN furgonetas con 
Conductor para reparto en Sego- 
Vla Y provincia. Teléfono 430255.

trabajo
^^^SITOfamilia para finca bien 
. Uadn, experto en vacas y alba- 
n|leria. 983/290188.

SE NECESITA empleada de ho
gar fija. Teléfono 436536.

SE NECESITA dependiente mos
trador. Hamburguesería Giorgio. 
Gobernador Fernández Jiménez, 
14.

SE BUSCA socio para negocio. 
Por no poder atender solo. Apar
tado Correos 409.

SE NECESITA asistenta maña
nas en La Granja. Teléfono 
430900 (horas oficina).

SE NECESITA señora de limpie
za. Teléfono 434807.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Responsable. Informes. Te
léfono 427700.

SE NECESITA camarero y chica 
para cocina. Domingos libres. 
Mesón de Patricia. Teléfono 
430664.

SE NECESITAN aprendices, am
bos sexos, gran porvenir. Res
taurante Duque. Teléfono 430537.

SE NECESITAN dependientes 
para bar. Teléfono 555005. (Ref. 
40/1/Z001).

SE NECESITA empleada de ho
gar fija en Sepúlveda. Teléfonos 
540027-540224.

NECESITO cocinero jefe cocina. 
Restaurante Típico Solaire. Telé
fono 435525.

SE NECESITA persona autóno
ma con furgoneta propia. Teléfo
nos 430873-440723 (de 2 a 4 y 9,30 
a 11 noche).

TROQUELADOS ERESMA, S. A. 
necesita peones para fábrica. 
(Ref. 40/1 /T001). Teléfono 490116.

POR ampliación de talleres nece
sitamos mecánicos de vehículos 
industriales. Puesto fijo. Sueldo a 
convenir según categoría. Con
cesionario MAN. Polígono de 
Hontoria (Segovia). Ref. 40/1/ 
TOOL

SE NECESITA señora o señorita 
para cuidar dos niños y atender 
casa. Teléfono 437459.

VEHICULOS
OCASION: Ford Escort L-1100. 
Impecable, y Seat 133. Teléfono 
420937 (horas comidas).

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

REDIAUTO. Vehículos naciona
les e importación. Exposición en 
Carbonero el Mayor, calle Adobe
ra. Garantía y servicio en nues
tros talleres. Teléfono 560160.

VENTAS
CANTERAS Félix Arranz en Se
púlveda, comunica: dispone de 
toda clase de áridos para cami
nos, pistas y trabajos asfálticos. 
Teléfono 543156.

VENDO casita calefacción jardín, 
Puerta de Hierro. Interesantísi
ma. 91/4482288, noches.

APARATO de calefacción por 
aire, con leña o carbón y conduc
tos de chapa galvanizada. Teléfo
nos 425506, 440282.

¿QUIERE usted cercar? Vendo 
toda clase materiales para cerra
mientos fincas ganaderas y jardi
nes. Ferretería Llórente. Teléfono 
107110. Villacastín.

EN LA GRANJA se vende piso 3 
dormitorios, baño, aseo, salón, 
cocina y plaza garaje. Sólo 
7.900.000. Abstenerse interme
diarios. Teléfono 470242.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

TOVAR: Local alquiler 65 m2, 
Albuera. Almacén, carga y des
carga.

TOVAR: Vende piso, 145 metros, 
planta 3.*, vistas panorámicas, 
garaje.

TOVAR: Vende piso, Cristo del 
Mercado, 4 dormitorios, garaje, 
trastero.

TOVAR: Alquila apartamento, 
ideal oficinas, C/ Independencia, 
planta 1.^ luminoso.

TOVAR: Alquila local, San Millán, 
237 metros, posibles divisiones. 
Hechos.

TOVAR: Alquila, junto a Ezequiel 
González, local 128 metros, ideal 
gestorías.

TOVAR: Alquila local Ezequiel 
González, superficie 125 metros. 
Unico zona.

TOVAR: Vía Roma. Edificio cons
trucción, 4-1 dormitorios, garaje, 
trastero.

TOVAR: Traspasa local Albuera, 
tienda alimentación. Precio 
3.500.000. Imposible atender.

TOVAR: Alquila local muy céntri
co. 60 metros. Escultor Marinas. 
Renta interesante.

TOVAR: Vende piso José Zorrilla, 
5 dormitorios, gastos individua
les, tercero.

TOVAR: Vende pisos, 3 dormito
rios, junto Ezequiel González. A 
estrenar.

TOVAR: Vende piso, calle Mira- 
flores, 3 dormitorios. Completa
mente exterior, esquina.

TOVAR: Traspasa local, Gober
nador Fernández Jiménez, 80 m., 
acondicionado. Buena situación.

TOVAR: Traspasa bar. Calle In
fanta Isabel. En funcionamiento, 
perfectamente instalado.

TOVAR: Local alquiler, Enrique 
IV (Albuera), 95 metros, amplia fa
chada.

TOVAR: Traspasa o vende local/ 
bar. Ezequiel González. 55 m2.

TOVAR: Vende piso, Santa Eula
lia, 5 dormitorios, garaje, planta 
6.».

TOVAR: Vende local. Galerías 
Almuzara, 45 m2. Amplio escapara
te. Información personal.

43.54.61 ® 43.59.50

EZEQUIEL GONZALEZ. 6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: GOBERNADOR FER
NANDEZ JIMENEZ 220 m2. 2 
plantas. Completísimo acondi
cionamiento. Información perso
nal.

HABITAT: ALFEREZ PROVISIO
NAL 300 m2. Totalmente acondi
cionado. Muy comercial. Magnífi
ca fachada. Facilidades.

HABITAT: PLAZA MAYOR. 250 
m2 más vivienda. En funciona
miento. Unico. Oportunidad.

HABITAT

VENDE PISO
EN “EL CARMEN"

• 4 dormitorios. 2 baños.
• Totalmente exterior.
• 110 m. Buena distribución

HABITAT: JOSE ZORRILLA. Va
rios locales. Acondicionados 
cualquier negocio. Amplias fa
chadas.

HABITAT: CURTIDORES. 100
200 m2. Buena fachada. Nuevo. 2 
plantas. Cualquier uso comer
cial.

HABITAT: TRINIDAD. 125 m2. Ex
celente rehabilitación. Posibili
dad división. Fachada dos calles.

HABITAT

VENDE

APARTAMENTO
CENTRICO (80 m.)

HABITAT: EZEQUIEL GONZA
LEZ 408 m2. 2 plantas. A estre
nar. Posibilidad unión. Unico.

HABITAT: AVENIDA FERNAN
DEZ LADREDA. 180 m2. Ideal uso 
oficinas. Totalmente acondicio
nado.

HABITAT: JUNTO PADRE CLA- 
RET. 112 m2. Gran fachada. Acce
so de vehículos.

HABITAT: MALCONSEJO. 220 
m2. Ideal uso oficinas, despa
chos. Acondicionado. También 
alquiler.

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

FINCAS NOVO: Alquila locales 
céntricos con o sin traspaso. Te
léfono 441729.

FINCAS NOVO: Vende chalets 
adosados en "El Sotillo* y en "La 
Lastrilla". Amplias facilidades. 
Teléfono 441729.

FINCAS NOVO: Vende naves 250 
m2. Construcción inmediata. Te
léfono 441729.

FINCAS NOVO: Vende casa con 
patio en San Rafael, en carretera 
nacional. Teléfono 441729.

FINCAS NOVO: Le gestiona efi
cazmente la venta o alquiler de su 
piso, local o chalet, porque ‘co
nocemos el terreno*.

COMPRAS
COMPRAMOS monedas, billetes, 
sellos, postales, libros, condeco
raciones, todo antiguo. Doblón. 
Domingo de Soto, 1. Teléfono 
435109.

EMPRESAS
PRESTAMO

DE 32.800 MILLONES
DE PESETAS PARA SEAT 
DEL BANCO EUROPEO 
DE INVERSIONES (BEI)

Con la presencia de Dieter Ulls- 
perger, miembro de! Consejo de 
Dirección de Volkswagen AG, y de 
Miguel A. Arnedo Orbañanos, vi
cepresidente del Banco Europeo de 
Inversiones (BEI), se formalizó la 
concesión de un crédito de 32.800 
millones de pesetas a la empresa 
española SEAT, por parte de BEI, 
en la sede que esta entidad poee en 
Luxemburgo.

Ante la presencia también de 
Seat, Juan Antonio Díaz-Alvarez, y 
el director general de Finanzas de 
dicha entidad, Dr. Müller, la marca 
española de automóviles, pertene
ciente al Grupo Volkswagen, y el 
BEI han llegado a un acuerdo para 
la concesión de un préstamo cuya 
principal característica técnica es 
su devolución en un plazo de 10 
años a un tipo de interés variable.

Este préstamo se enmarca dentro 
de la política de SEAT de financiar 
las fuertes inversiones que ha aco
metido gracias a la utilización con
junta de recursos propios, cash- 
flow y empréstitos externos.

SOCIEDAD 
ENTRE LOS SERVICIOS 
DE CORREOS FRANCES 

Y SOVIETICO

Los servicios postales de Francia 
y de la URSS, y las compañías 
aéreas de bandera de ambos países, 
Air France y Aeroflot, firmaron en 
Moscú la constitución de una socie
dad común destinada a promover y 
a tratar el tráfico de correo urgente 
y paquete express en destino y en 
origen de la Unión Soviética, así 
como en el interior de la URSS.

El capital de la nueva sociedad 
está constituido en un 50% por ios 
servicios soviéticos de correos, un 
28% los servicios de correos fran 
ceses, el 15% Aeroflot y el 7% Ai 
France.

Si tiene un piso, 
ya tiene un 

crédito 
concedido

Telfs.: 544.69.65
544.71.49 (91)

SE NECESITAN 

Camareros/as 
con o sin experiencia

Condiciones interesantes

Teléfonos 42.71.69 

y 42.67.49
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA NOMBRES 
propios

En Estados Unidos

Expectativa y temor por el anuncio 
inminente de un terremoto en 

Nuevo Madrid
Nuevo Madrid (EE. UU.).— Una 

psicosis colectiva recorre la pobla
ción de la pequeña localidad de 
Nuevo Madrid (Missouri), ante el 
temor de que ocurra un fuerte terre
moto el próximo lunes día 3.

Desde que un científico de Nue
vo Méjico, Iban Browning, predijo 
que existían muchas probabilida
des de que un seísmo de al menos 
siete grados en la escala de Richter 
(del uno al diez) sacuda la zona de 
ambos lados de la falla del Nuevo 
Madrid, varios científicos y diver
sos medios informativos no han 
dejado de ocuparse de la cuestión.

La alarma sobre este posible 
suceso ha cundido también en el 
extranjero, y la cadena de radiodi- 
fución “Tokyo Broadcasting” ha 
enviado un equipo de grabación a 
Nuevo Madrid, donde ya se produ
jeron grandes terremotos en 1811 y 
1812.

La conversación inevitable por 
la calle principal de esta tranquila 
ciudad de solamente unos 3.000 
habitantes versa sobre el asunto del

terremoto y el despliegue informa
tivo, que incluye el envío de un 
equipo de filmación de la cadena de 
televisión CBS.

Louis Meier, que ha pasado aquí 
los 70 años de su vida, manifestó 
que los “medios de comunicación 
están poniendo nerviosos a los ciu
dadanos".

“El fin de semana puede ser 
demencial para la ciudad”, declaró 
el concejal ChrisHenry, refiriéndo
se a la avalancha i nformativa que se 
espera para el próximo domingo.

Las autoridades de Educación de 
la zona de Cape Girardeau, a la que 
pertenece Nuevo Madrid y otras 
localidades, ordenaron el cierre de 
los colegios para los días 3 y 4 de 
diciembre, informó el responsable 
del distrito escolar, Arthur Turner, 
por “la gran ansiedad existente en 
tomo a la predicción... La gente 
prefiere tener junto así a los niños 
esos días”, añadió.

Según las previsiones de Brow
ning, quien predijo el terremoto de

Hoy se abre al público la biblioteca 
del Centro Reina Sofía

• Madrid.— El Museo Nacional 
Centro de Arte Reina Sofía, en 
Madrid, abre hoy al público su 
biblioteca u centro de documenta
ción, de acceso libre, dotados con 
más de 25.000 libros y catálogos de 
arte, 500 vídeos, 7.000 diapositi
vas, 4.000 registros sonoros y sus
cripciones a 196 revistas. Las me
sas del local son de Norman Foster 
y las librerías han sido diseñadas 
por el equipo de arquitectos que 
realizó la última restauración (Ve- 
lázquez de Castro e Iñiguez de 
Onzoño).

Más de mil metros cuadrados 
han sido acondicionados para este 

centro, que se encuentra en la terce

ra planta del edificio, en dos naves 
diáfanas con capacidad para ochen

ta puestos de lectura. El visitante 
puede acceder directamente a las 

estanterías, salvo a alrededor de 
una tercera parte de los fondos, 

considerados material especial por 
su valor, y para cuya obtención es 

necesaria su solicitud a un emplea
do.

Demandan al Ayuntamiento de 
Washington por no casarles

Craig Dean y Patrick Gilí

Washington.— Una pareja de homosexuales presentó ayer una 
demanda judicial contra el Ayuntamientode Washington por haber
les negado una licencia de matrimonio. La pareja, formada por el 
abogado Craig Dean, de 27 años, y el empresario Patrick Gilí, de 23, 
anuncióquc solicitará al municipio 1.250.000 dólares (alrededor de 
120 millones de pesetas) de indemnización por daños porque, según 
dijeron, tienen el mismo derecho a casarse que las parejas hetero
sexuales.

octubre de 1989 en San Francisco, y 
el de 1972 en Nicaragua, fuerzas 
periódicas y ondulantes de la zona 
dimanadas de la atracción del Sol y 
de la Luna pueden servir de deto
nantes para el terremoto del próxi
mo lunes.

La falla del Nuevo Madrid, que 
toma su nombre de la ciudad que en 
1789 fundó España cuando coloni- 
nizaba esta zona de América del 
Norte, recorre la línea divisoria 
entre los estados de Illinois, Mis
souri y Arkansas, por un lado, y 
Kentucky y Tennessee, por otro, 
pero un gran corrimiento de tierras 
en ella podría afectar también a los 
de Indiana y Mississippi.

Instituidos por la Generalitat

Fallados
los Premios 
Nacionales 
del Libro 1990

Barcelona.— Las editoriales 
Edhasa, Círculo de Lectores y Pu- 
b'icacionesde l ’Abadía de Montse
rrat y la gerundense Llibreria 22 
han sido galardonadas con los Pre
mios Nacionales del Libro 1990, 
instituidos por la Generalitat, cada 
uno de ellos dotado con un millón 
de pesetas. Los premios, otorgados 
ayer por Joan Guitart, conseller de 
Cultura, van destinados a las em
presas de los libros que destacan 
por el conjunto de los elementos 
que lo componen, como diseño, 
impresión y encuadernación. La 
colección “Clásica moderna”, de 
Edhasa, se ha llevado uno de los 
premios. Los otros dos a obras ilus
tradas: “La plaga del Diamant”, con 
ilustraciones de Albert Ráfols, y, en 
libros infantiles, “Pim, pam, pum, 
poma”, ilustrado por Arnal Balles- 
ter.

Italia inaugura el 
AñodeMozartcon 
“Don Giovanni”

Milán (Italia).— El primer ho
menaje italiano a Wolfgang Ama- 
deus Mozrat en el biccntenario de 
su muerte, ocurrida en Viena el 5 de 
diciembre de 1791, lovaarendirel 
Teatro Comunale de Bolonia, que 
inaugura hoy su temporada con 
“Don Giovanni”, interpretado por 
Ruggero Raimundi, con puesta en 
escena de Lúea Ronconi.

A poca distancia, seguirá la inau
guración de la temporada del teatro 
lírico italiano por excelencia, la 
Scala, de Milán, que el 7 de diciem
bre van a presentar “Idomeneo”, 
una ópera poco representada y muy 
popular, que contará con la puesta 
en escena de Roberto de Si mono y 
la dirección de orquesta de Riccar- 
do Muti.

El “Año Mozartiano”, decretado 
por la UNESCO, comienza en la 
medianoche del 31 de diciembre 
próximo y son centenares los con
ciertos, seminarios, conferencias, 
debates y publicaciones programa
dos a lo largo de todo el año.

DON JUAN DE BORDON INGRESA EN LA CLINICA 
PARA UN NUEVO CHEQUEO

Don Juan de Barbón ingresó 
oyeren la Clínica Universitaria 
de Navarra para someterse a un 
chequeo rutinario sobre su es
tado de salud, tal y como ya ha 
ocurrido en anteriores ocasio
nes.

El padre del Rey llegó al 
centro en coche y acompañado 
por su ayudante personal, el 
capitán de navio Fernández 
Núñez, y fue recibido por el 
director de la Clínica Universi
taria, Francisco Errasti, y los 
directores de los servicios de 
endocrinología y otorrinolarin
gología, Emilio Moneada y 
Rafael García Tapia, respecti
vamente.

Ambos doctores serán los en
cargados de dirigir el chequeo 
médico, consistente en diversas 
pruebas analíticas y radiológi
cas, y que obligarán a donjuán 
a permanecer ingresado dos o 
tres días, según indicaron fuen
tes de la propia clínica, si bien 
se le permitirá salir para comer 
fuera del centro hospitalario si 
lo desea.

TELEFOTO EFE

Este es el tercer reconoci
miento a que se somete donjuán 
de Barbón, desde que en diciem
bre del 85 se le practicara una 
decorticación por vía externa 
de la cuerda vocal izquierda 
afectada por una lesión infla
matoria en la laringe, y en fe
brero de! 88 una laringuecto- 
mía total.

TITA CERVERA, OTRA VEZ ANTE EL JUEZ

La baronesa Thyssen y su hermano Guillermo deberán compare
cer de nuevo ante el juez de Sant Feliu de Guixols (Gerona) en el 
juicio por el ataque de un perro de la baronesa a la turista británica 
JacquelineAlexander. El Juzgado de Sant Feliu condenó el pasado 
mes de junio a los dos hermanos Cervera a indemnizar con cerca de 
nueve millones de pesetas a la víctima. El magistrado de la 
Audiencia en Gerona, Fernando Locaba ha dictado una sentencia 
en la que declara nulo este juicio.

NURIA ESPERT, LADY ESPAÑA 1990

a Charo Llerena. MarinaLa actriz Nuria Espert ha sucedido____________ ,
Danko, María Vidaurreta, Cuca Solano, Tita Cervera, la duquesa 
de Alba. Marta Chávarri y Laura Valenzuela en el título de La y 
España, que le fue concedido en la noche del lunes en Madrid. 
el transcurso de un acto al que asistieron diversas personalidad^ 
del mundo del espectáculo y de la vida social española. En a 
imagen la actriz recibe la felicitación de su marido. Armando M
reno.
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